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La oposición de El Campello retira del orden del día una 
modificación de crédito de más de 5 millones de euros

Som El Campello
uAl empezar el pleno, Vicent 
Vaello, portavoz del PSOE ha 
pedido la retirada del punto del 
orden del día para intentar que 
el consenso sea el más unáni-
me posible.
A continuación, se ha votado 
la retirada del punto, que se ha 
aprobado con los votos a favor 
del PSOE, EU, Podemos, Red, 
Compromís y de Ciudadanos. 
En contra de la retirada del pun-
to los votos han sido del PP, Vox 
y la concejala díscola de Ciuda-
danos y no adscrita ya al partido 
naranja. Por todo ello, se ha re-
tirado el punto del orden del día.

Desde Podemos, comentan que 
el equipo de gobierno «tiene la 
irresponsabilidad de presentar 
una modificación de crédito de 
forma unilateral, en minoría. Se-
guidamente repasan lo que han 
estado haciendo desde el equi-
po de gobierno en esta legisla-
tura en cuanto a presupuestos y 
modificaciones de crédito. Par-
tidas que se repiten de un año 
para otro y que finalmente no se 
ha gastado. Además, argumen-
tan que no se invierte en cosas 
realmente necesarias como 
puede ser el PMUS o la pues-
ta en marcha del antiguo padre 
manjón, «esas inversiones, ni 
están ni se las espera con us-

tedes en el gobierno». Para ter-
minar, piden al alcalde que se 
vaya y que el que entre en su 
lugar se siente a hablar con los 
grupos de la oposición para lle-
gar a acuerdos, «ustedes lo que 
están planteando es el caso o 
ustedes, menuda trampa, me-
nudo chantaje, la política y la 
sociedad evolucionan, evolucio-
nen con ella» terminan diciendo.

Desde EU lamentan que el 
alcalde no les haya permiti-
do argumentar el sentido del 
voto. Comentan que rechazan 
el punto por la falta de credibi-
lidad del gobierno ya que des-
de que comenzó la legislatura 
no habían rechazado ninguna. 
«Hemos podido comprobar en 
estos años que a pesar de no 
haber contado con ningún re-
chazo las modificaciones no se 
han ejecutado. Y para muestra 
la modificación de crédito de 1,7 
millones de euros en la que se 
dejó sin invertir 1,1 millones».

Recuerdan algunas actuacio-
nes que se iban a realizar y que 
finalmente no se han hecho 
como el ambulatorio de Mucha-
vista, la ampliación del ambula-
torio del pueblo, las obras de la 
calle Copenhague, las obras de 
Villa Marco, el proyecto del par-
que en Cala D’Or, el desbroce 

de Cala Baeza o la adquisición 
de terrenos públicos para fu-
turos proyectos, todo ello son 
ejemplos de partidas que se 
han incluido en modificaciones 
anteriores y que no se han eje-
cutado «por falta de capacidad 
política en la gestión del munici-
pio». «No vamos a seguir apo-
yando humo y mentiras, mucho 
menos cuando ni siquiera se ha 
querido dialogar con ningún gru-
po municipal» dicen desde EU 
para pasar a valorar que «se ha 
pinchado el globo de la aparien-
cia, el anuncio y el chataje con 
el que el PP ha estado al frente 
del pueblo, porque gobernar es 
otra cosa» terminan diciendo.

Compromís argumenta que la 
modificación de crédito ha es-
tado mal planteada desde el 
principio. Benjamí Soler ve dos 
errores claros, uno de mayo-
rías, ya que el equipo de go-
bierno no tiene mayoría para 

aprobar nada. El segundo error 
y que va ligado al primero es la 
incapacidad del PP en buscar 
un consenso y asumir que go-
bierna en minoría. «Ni siquiera 
han aprovechado la desconvo-
catoria del pleno de la semana 
pasada para intentar negociar 
la aprobación, parece que bus-
casen ese resultado» comentan 
desde Compromís que argu-
mentan que «en lugar de bus-
car un amplio consenso se han 
limitado a exigir la sumisión de 
los grupos y esto no lo vamos a 
consentir» para terminar dicien-
do que esperan que recojan el 
guante del PSOE e intenten am-
pliar consensos, «no les queda 
otra si quieren seguir gobernan-
do».

Por parte de VOX, comentan 
que seguirán apoyando la ges-
tión municipal con el «único fin 
de servir a nuestro pueblo con 
los principios y valores que he-

mos demostrado desde el co-
mienzo de la legislatura»

Por su parte, el Partido Popular 
argumenta que la oposición se 
une y paraliza las inversiones 
en obras importantes y urgen-
tes del municipio. Desde el PP 
comentan que «movidos por no 
sabemos qué intereses, los gru-
pos intentan justificar lo injustifi-
cable y han frenado importantes 
inversiones». «Movidos exclu-
sivamente por intereses parti-
distas, 10 concejales a los que 
se les llena la boca asegurando 
a diario trabajar “por y para el 
pueblo”, han levantado hoy la 
mano, para su vergüenza, con-
siguiendo que las obras no se 
lleven a cabo» argumentan des-
de el PP, señalando a cada uno 
de los concejales que ha votado 
a favor de la retirada del punto y 
diciendo que «han decidido que 
cuanto peor le vaya al pueblo, 
mejor para ellos».

l En el pleno extraordinario, el equipo de 
gobierno llevaba en el orden del día una 
modificación de crédito de alrededor de 5 
millones de euros.

Momento de la votación a favor de la retirada del punto por parte de la oposición

Al empezar el pleno, Vicent Vaello, portavoz del 
PSOE ha pedido la retirada del punto del orden 
del día para intentar que el consenso sea el más 
unánime posible.

uNos ha sorprendido y mucho la ra-
pidez con que el gobierno del PP se 
ha lanzado a la prensa para difamar, 
mentir y exculparse de no hacer las 
cosas bien en El Campello.
¿Acaso era una trampa la presen-
tación de esta propuesta, que no 
habían consensuado con toda la 
oposición, y así obligarnos a votar 
bajo coacción, si o abstención, para 
que saliera adelante?. ¿Acaso al 
igual que la trampa estaba lanzada, 
también tenían preparado el ataque 
en forma de comunicado de prensa, 
para minar y deteriorar la imagen po-
lítica de los partidos de la oposición?.
Se les ve rápidamente el plumero. 
Pedí la retirada el punto, como así 
consta públicamente “para que haya 
el mayor consenso posible” y fue el 
Sr. Berenguer quién de nuevo, como 
ya ha hecho en múltiples ocasiones, 
en un arrebato que podríamos situar 
entre encolerizado y pueril, decidió 
que se votara sin un debate previo.
Argumentos tenemos muchos para 
votarles en contra éste y otros mu-
chos puntos. Pero mencionar en su 
pataleta en prensa, como han hecho 
ustedes, con nombres y apellidos a 
los miembros de la oposición, aparte 
de mezquino y rastrero, nos pare-
ce miserable. Se atreven ustedes a 
hablar de democracia. ¿Saben que 
significa democracia? Democracia 
es un sistema político en el cual la 
soberanía reside en el pueblo, que la 
ejerce directamente o por medio de 
representantes. Tenemos una demo-
cracia representativa que decide con 
el voto mayoritario de sus represen-
tantes y ustedes necesitan un poco 
de pedagogía al respecto y, de paso, 
un buen baño de realidad.
Ud. no tiene la mayoría y, por tanto, 
ya no puede actuar como un autó-
crata. Durante 3 años de legislatura 
han tenido al pueblo abandonado, 
no han hecho nada por mantener lo 
mínimo, han consentido que las ca-
lles se deterioren hasta el punto de 
verse convertidas en tercermundis-
tas, los parques infantiles están en 
condiciones lamentables y hoy por 
hoy dudamos incluso si alguno pu-
diera ser un peligro para los usuarios 
(nuestros niños), las fuentes vacías, 
el funcionamiento del ayuntamiento 
es de vergüenza por falta inclusive 
hasta de programas informáticos 
para el trabajo diario, el deterioro de 
los edificios sonroja al más pintado (7 
ascensores parados y bloqueados, 
los aires acondicionados en el esta-
do en que se encuentran, goteras, 
óxidos, reparaciones sin hacer en los 
colegios, etc, etc, etc).
No han tenido límites a la hora de 
empobrecer a los campelleros y cam-

pelleras dejando que las cosas se de-
terioren por falta de mantenimiento. 
Han consentido llevar al pueblo hasta 
la miseria más vergonzosa cuando 
han permitido que se vacíen los alma-
cenes municipales (hasta la tierra se 
ha agotado, tapando agujeros en el 
asfalto); estanterías vacías… en una 
imagen desoladora. Han consentido 
que no hubiera ni folios para trabajar. 
Han asfixiado al municipio, hasta lle-
varlo al extremo, debido a la paraliza-
ción municipal. Siguen ustedes al pie 
de la letra lo que dijo un compañero 
suyo: QUE SE HUNDA ESPAÑA… 
QUE YA LA LEVANTAREMOS NO-
SOTROS. ¿Les suena, verdad?… 
si… CRISTÓBAL MONTORO.
Y en eso están… en intentar levantar 
lo que deliberadamente ustedes han 
tirado. Debería caérseles la cara de 
vergüenza, ¿cómo han sido capaces 
de semejante engaño y traición a 
sus vecinos y vecinas? ¿Y todo para 
qué? ¿para rascar votos de un parti-
do que agoniza? ¿En serio? ¿Hasta 
ese punto son capaces de llevar al 
pueblo a la ruina para, una vez que 
se deshacen de la competencia, en-
tonces ponerse a publicitar un mági-
co rescate? Vamos a ver… no han 
sido ustedes capaces de convocar 
correctamente a 21 personas, que 
además son los representantes pú-
blicos de El Campello y… ¿quieren 
hacernos creer que ahora, en pocos 
meses, van a solucionar todos los 
problemas que no han sido capaces 
de solucionar en 3 años y que pa-
decen los 30.000 vecinos y vecinas 
de este municipio? No se lo creen ni 
ustedes !!!
Recuerdo unas palabras de un con-
cejal de ustedes (PP), hace ya varias 
legislaturas, que decía: “Se crea el 
problema y después ya se buscarán 
soluciones”. Ese comportamiento es 
deplorable y quienes les apoyen se-
rán cómplices de las barbaridades 
que han cometido con su conducta. 
A ustedes les vale todo con tal de 
ostentar el poder y en este pueblo 
estamos teniendo al peor gobierno 
de nuestra historia, un gobierno que 
se ha pasado tres años de luchas in-
ternas contra sus socios, y externas 
contra sus vecinos. Si piensan que 
sacando conejos de la chistera van a 
convencer a nuestros vecinos y veci-
nas de que con esta modificación se 
solucionan los problemas reales que 
tenemos, están muy equivocados, 
porque todo lo que proponen tiene 
fecha de ejecución y una fecha de-
masiado próxima para ser factible, 
porque solo en trámites antes de las 
ejecuciones se les van a ir los plazos. 
Llevan ustedes varios años presu-
puestando en estas modificaciones 
algunos puntos que después queda 
demostrado que no han sido capaces 
de realizar.
Pero por lo visto, ustedes son de los 
que piensan: QUE LA REALIDAD NO 
TE ESTROPEE UN BUEN TITULAR 
Por la responsabilidad que nos ha ca-
racterizado siempre y con lealtad hacia 
el pueblo de El Campello, que no se 
merece el gobierno que tenemos… 
Hemos retirado el punto para que el 
consenso sea lo más unánime posible. 
LOS GRUPOS DE LA OPOSICIÓN 
YA HEMOS DEMOSTRADO BUE-
NA SINTONÍA Y CONSENSO PARA 
DESBLOQUEAR EL CAMPELLO.

Comunicado de Vicente Vaello (PSOE): 
«Imposición frente a consenso»

u “Mienten. Toman la bandera xenó-
foba de auténticos hijos del poble y 
salvadores de una vecindad a la que 
han llevado al precipicio, señalando 
con nombres y apellidos, como en La 
lista de Schindler, a todos y cada uno 
de los ediles, la mayoría, que votaron 
en contra de un cheque en blanco”
Como ya denunciáramos el día que 
nuestro afiliado y ya ex – edil de Con-
tratación Javier Giner presentara su 
dimisión en rueda de prensa, la ges-
tión del PP al frente de nuestro Ayun-
tamiento ha sido caótica y partidista, 
hasta tal punto que todas las iniciati-
vas y mejoras puestas sobre la mesa 
desde las concejalías que gestionaba 
Cs El Campello, han sido incesante-
mente bloqueadas con el perverso 
objetivo de impedir visibilizar nuestro 
trabajo y utilizarnos para acusarnos 
de los errores de su nefasta e incapaz 
gestión.
Sabedores de que las denuncias 
que realizamos, incluida la petición 
de dimisión al alcalde popular Juanjo 
Berenguer por el proceso judicial en 
el que está inmerso y que dentro de 
poco le sentará en el banquillo, ten-
dría como repercusión nuestra inme-
diata expulsión del Gobierno, este 
partido dio un paso al frente para que 

todo el pueblo conociera el “entrama-
do napolitano” que regenta sus vidas, 
con permiso de la edil de VOX y más 
recientemente de la novedosa incor-
poración de la concejal tránsfuga Eva 
Mª Segura.
Esta decisión, la de denunciar sus 
“cacicadas” e “inoperatividad” al fren-
te del Ayuntamiento y sus consabidas 
repercusiones, desde luego tenían 
una finalidad, la de intentar sacar al 
pueblo del atolladero en el que lo ha 
sumergido el PP de Juanjo Berenguer 
y sus “secuaces”. Si no podía ser des-
de el Gobierno, desde la bancada de 
la oposición, desde donde, no hace 
falta ser muy audaz para entender no 
vamos a ser cómplices de sus menti-
ras y mensajes envenenados con los 
que intentan trasmitir a la población 
que lo que no  han sido capaces de 
sacar adelante en años es culpa, pri-
mero de Ciudadanos, y ahora de toda 
la oposición.
El PP campellero vuelve a retorcer-
se en su soberbia pensando que la 
ciudadanía “es tonta”, pero, no lo es. 
Nos acusan de unirnos para bloquear, 
paralizar y frenar el desarrollo del pue-
blo,  pero lo cierto es que nos unimos 
para que dejen de jugar con el dinero 
de los campelleros, diciendo que aco-
meterán obras que ya tendrían que 
haber ejecutado y que en cinco me-
ses, son imposibles de finalizar, con 
una liquidación, esos 5 millones de 
euros, que llegan una vez más, tarde 
y mal. Y todo esto, con la imposición 
del oligarca en minoría que no toma 
en cuenta la opinión de la mayoría, 
como en las mejores democracias y 
con la anuencia de las citadas ediles.
Como caracteriza a todo buen siste-
ma tiránico de manual, piensan que 
el pueblo se creerá que el asfaltado 
de calles, la rehabilitación de Villa 
Marco, la reforma de los parques, el 
trinquet municipal o  la ampliación del 
cementerio y otras cientos de mejoras 
imprescindibles para nuestro pueblo 
y que ya deberían estar ejecutadas, 

pueden acometerlas en 5 meses con 
5 millones de euros. Señores, mien-
ten. Una vez más no cuentan la ver-
dad.
Los aires acondicionados y ascen-
sores no funcionan, el alcantarillado 
del municipio es la foto del gobierno 
que nos regenta, la “Foto de Dormio”, 
gravísimos problemas en los que el 
PP se ha puesto, dice que a trabajar, 
porque ya no tenían a la cabeza de 
turco a la que culpar de toda su inope-
rancia. Cuando Ciudadanos ha salido 
de este Gobierno en el que nunca nos 
dejaron trabajar, como así lo denun-
ciamos desde un principio (véase la 
hemeroteca), toman la bandera de 
auténticos “hijos del poble” y salva-
dores de una vecindad a la que han 
llevado al precipicio, señalando con 
nombres y apellidos, como en “La lista 
de Schindler”, a todos y cada uno de 
los ediles que votaron en contra de un 
cheque en blanco para el pueblo, que 
como ya le dijimos bien alto al alcalde 
popular Juanjo Berenguer, no vamos 
a firmar.
Dentro de la prepotencia y soberbia a 
la que nos tienen acostumbrados, se 
permiten hasta hablar de las razones 
que llevan a toda una bancada, que 
representa la voluntad de la mayoría 
de un pueblo, a “no querer financiar-
les su campaña electoral 2023”. Eso 
tiene un nombre y desde luego,  al 
PP campellero, “por sus obras no los 
conoceréis” porque ahí están todas, 
en un cajón donde Ciudadanos El 
Campello dejó acabados más de 25 
pliegos técnicos para acometer esas 
grandes obras que necesitaba nues-
tro pueblo y que el PP jamás permitió 
que salieran a la luz.
Quedan pocos meses antes de la 
próxima convocatoria electoral pero 
que a nadie le quepa la menor duda 
que este partido seguirá denunciando 
las prácticas caciquiles del PP y tra-
bajando, como lo ha hecho siempre, 
para sacar al pueblo de un pozo, don-
de solamente ellos lo han sumergido.

u Unidos para bloquear. Unidos para 
paralizar. Unidos para impedir el desa-
rrollo del pueblo. Todos los partidos de 
la oposición municipal (PSOE, Com-
promís, Cs, Podem, EU y Red) se han  
puesto hoy de acuerdo en forzar la reti-
rada en el pleno de la propuesta del PP 
de invertir más de 5 millones de euros 
procedentes del remanente de tesore-
ría del año 2021 en obras que necesita 
el municipio con urgencia.
Movidos por no sabemos bien qué es-
púrios intereses, grupos de izquierda, 
extrema izquierda y supuestos libera-
les, intentando justificar lo injustificable, 
han frenado inversiones tan importan-
tes como el asfaltado de calles, obras 
de reforma de Villa Marco, la reforma 
de los parque de Albayna y Coveta, la 
reforma del trinquet municipal, la am-

pliación del cementerio o mejoras en 
instalaciones deportivas.
Tampoco será posible la compra de 
equipamientos informáticos para me-
jorar y agilizar la gestión, obras en 
edificios públicos, equipamientos en 
playas y Casa de Cultura, inversión 
en festejos populares, equipamientos 
deportivos, mantenimiento de vehícu-
los y del parking Els Furs, arreglo de 
aires acondicionados y ascensores, 
las necesarias mejoras en el alcantari-
llado del municipio para evitar vertidos 
y olores, o la mejora del alumbrado de 
espacios públicos.
Todas esas actuaciones han sido frus-
tradas por quienes aseguran actuar 
“por el bien del pueblo”, al que con-
denan a seguir sufriendo deficiencias 
mientras las arcas municipales están 
llenas y dispuestas para corregir ca-
rencias y cubrir deficiencias.
Movidos exclusivamente por intereses 
partidistas, 1o concejales a los que se 
les llena la boca asegurando a diario 
trabajar “por y para el pueblo”, han le-
vantado hoy la mano, para su vergüen-
za, consiguiendo que las obras no se 
lleven a cabo.
Por increíble que parezca, actitudes 
pueriles, repudiables y perjudiciales 
para El Campello se imponen. Le lla-

man democracia. Sentados en la opo-
sición, donde los pusieron las urnas, 
han decidido bloquear la gestión muni-
cipal impidiendo el desarrollo del pue-
blo al que supuestamente se deben y 
que vio nacer a algunos de ellos.
Hoy, los concejales Vicent Vaello 
(PSOE), Raquel Marín (PSOE), Pablo 
Vicente Llinares (PSOE), Julio Oca 
(Ciudadanos), Mercé Pairó (Ciuda-
danos), Benjamí Soler (Compromís), 
Adriana Paredes (Compromís), Pe-
dro Mario Pardo (Esquerra Unida), 
Eric Quiles (Podem) y Eduardo Seva 
(RED), han decidido que cuando peor 
le vaya al pueblo, mejor para ellos, 
convencidos de que la paralización les 
reportará réditos electorales.
La situación se agrava si tenemos en 
cuenta que algunas de las inversiones 
previstas estaban ligadas a subven-
ciones directas comprometidas por la 
Diputación Provincial de Alicante.
Frente a esa sinrazón que ni siquiera 
han sido capaces de explicar por pura 
vergüenza, el Partido Popular anuncia 
que seguirá trabajando por el bien del 
pueblo, a la espera de que unos próxi-
mos comicios determinen una mayoría 
suficiente para enviar a casa a quienes 
tanto daño hacen a El Campello. Por 
sus obras los conoceréis.

Vicente Vaello, portavoz socia-
lista en el Ayuntamiento de El 
Campello

Comunicado del Partido Popular de El Campello: «La oposición se une 
y paraliza la inversión en obras importantes y urgentes en El Campello»

Comunicado de Ciudadanos El Campello: «Cs no firma cheques en blanco»

Julio Oca y Mercé Pairó, 
concejales de Ciudadanos El 
Campello
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Som El Campello
uDesde el PSOE de El Cam-
pello comentan que desde que 
comenzó la legislatura, «en un 
acto déspota y sin consultar a 
los grupos», el alcalde de El 
Campello, sacaba del ayunta-
miento a los grupos políticos.
Los socialistas argumentan que 
se les dio una llave para poder 
entrar y salir del nuevo edificio, 
que sería la biblioteca y ahora 
se les pide a los grupos que la 
devuelvan para «evitar que po-
damos ejercer nuestro trabajo 
fuera del horario de apertura al 
público que en verano es horario 
de mañana».
Hay mucha información y docu-
mentación que se encuentra en 
los despachos y mucha de ella 
no se puede sacar de instala-

ciones oficiales, por lo tanto, so-
licitan acceder a las oficinas sin 
impedimentos.
Recuerdan que por ejemplo en 
el grupo socialista, hay varias 
personas que no tienen libe-
ración y ejercen su función de 
oposición fuera del horario de 
sus trabajos. Desde el equipo 
de gobierno, comentan des-
de el PSOE, dicen que les han 
dicho que llamen a la Policía 
Local cuando quieran acceder, 
entorpeciendo así la labor de la 
Policía Local. Desde el PSOE lo 
ven como «otra cacicada más, 
dando una vuelta de tuerca a 
los ya hecho en el inicio de la le-
gislatura» y recuerdan que en el 
edificio de la biblioteca hay seis 
grupos municipales y un total de 
12 concejales.

El PSOE de El Campello denuncia las 
actuales condiciones de trabajo que 
tienen los grupos de la oposición

Fachada de la biblioteca Rafael Altamira

La AAVV de Vecinos de El Campello denuncia el mal estado del municipio
Som El Campello
uDesde la Asociación de Ve-
cinos de El Campello (AA.VV), 
constituida recientemente, mo-
vidos por los acontecimientos 
ominosos debido a la mala ges-
tión del equipo de gobierno, se 
hacen eco de un hecho que está 
sucediendo en Cala Lanuza, una 
de nuestras mejores y paradisía-
cas calas de la zona norte del 
Municipio y más solicitada.
«Una vez más – y van muchas 
– las aguas fecales nos inundan 
dando a Campello una imagen 
de abandono. Ahuyentando a 
las familias y demás bañistas 
que desde otros pueblos veci-

nos acuden a disfrutar de nues-
tras calas y playas, quedándose 
a comer en sus chiringuitos y 
restaurantes, qué tristeza e im-
potencia» comentan desde la 
Asociación.
El Campello huele mal, sabido 
es. No será por la falta de quejas 
y denuncias al Ayuntamiento, in-
cluso desde la oposición.
Desde la Asociación de vecinos 
ya están actuando al servicio de 
nuestro pueblo y próximamente 
en prensa y redes compartirán 
enlaces para que los vecinos 
contacten con ellos. «Nosotros 
que somos ustedes los veci-
nos», terminan diciendo. Cala Lanuza

Dos banderas negras en 
las playas de El Campello

Som El Campello
uEl municipio de El Campello 
vuelve a tener el deshonroso ho-
nor de aparecer en el listado de 
este año de las peores playas de 
España emitido por Ecologistas 
en Acción.
Esta organización marca con 
banderas negras 48 playas de 
toda España, seis pertenecen a 
la Comunidad Valenciana, dos de 
las cuales las tenemos en nuestro 
municipio concretamente en Cala 
Baeza y Cala Lanuza siendo las 
únicas de la provincia de Alicante.
Estas dos calas deberían ser hitos 
paisajísticos y turísticos pero se-
gún el informe de ecologistas en 
acción deberían ser evitadas por 
los bañistas por estar afectadas 
por vertidos de aguas fecales de 
forma directa desde unos aparta-
mentos de servidumbre marítima 
terrestre.
Según indica el informe, estos 
apartamentos tuvieron muchas 
irregularidades en su fases de 
construcción en 2007 por supe-

rar la altura máxima permitida en 
línea de costa y recibieron denun-
cias de asociaciones de vecinos 
y entidades ecologistas. Además, 
su construcción afecta al espacio 
de dominio marítimo-terrestre con 
un gran impacto ambiental. “De 
hecho, la dirección general de 
costas mostró sus dudas enton-
ces y de los 211 apartamentos, 
la constructora construyó 127 en 
plena playa virgen, asimismo su 
construcción estuvo paralizada 
10 años y se concluyó el pasado 
2021”, indican en el informe.
Desde Ecologistas en Acción 
explican que incluyen estas dos 
calas por la afección de des-
agües ilegales, fecales y aguas 
no tratadas que manan de estas 
urbanizaciones. “Además de la 
mala gestión del espacio y cons-
trucción encima de la costa, es-
tos apartamentos vierten aguas 
sin depurar directamente al mar 
ante el desbordamiento de un 
pequeño EDAR provisional. Una 
estación depuradora deficiente 

ante la rotura de sus bombas in-
ternas, en concreto las derivadas 
de la Urbaniación Resort “El Dor-
mio”. De hecho, la Confederación 
Hidrográfica del Júcar ha abierto 
un expediente sancionador al 
Ayuntamiento de El Campello” por 
estos vertidos que se detectaron 
ya en el verano de 2021 en Cala 
Baesa y que el propio consistorio 
achaca a los vertidos provenien-
tes de estos apartamentos que 
se encuentran en la contigua Cala 
Lanuza. Además, el vecindario ha 
localizado aliviaderos de aguas fe-
cales que llegan a la playa de Cala 
Lanuza”.
Esquerra Unida ha denunciado en 
repetidas ocasiones esta situación 
consiguiendo concentrar en este 
espacio natural a vecinos de El 
Camque se suman a la denuncia 
de la situación de las Calas.
Desde el grupo municipal de Es-
quera Unida, su concejal Pedro 
Mario Pardo ha pedido reiterada-
mente que se apliquen medidas 
de urgencia en la zona.
“Que el equipo de gobierno se 
enorgullezca de que las playas 
de El Campello tienen bandera 
azul, es de nuevo una demostra-
ción de lo que entienden por El 
Campello, y como viene siendo 
habitual, no incluye la Zona Nor-
te. Su desidia por invertir aun-
que sea parte de los impuestos 
municipales que se recogen de 
la zona es tal, que ni siquiera 
ponen un simple cartel de baño 
no recomendable en Cala Bae-
za. De nuevo como ocurre año 
tras año, es el vecindario quien 
debe alertar a las personas que 
se desaconseja el baño, por el 
vertido de aguas fecales mal de-
puradas”, manifestó en el último 
de estos actos reivindicativos.

Bandera Negra en una de las playas de El Campello

El juez decreta la apertura de juicio oral contra 
Juan José Berenguer y Benjamín Soler

Som El Campello
uEl juzgado de instrucción nº 1 
de Alicante solicitó el pasado 2 
de junio la apertura del Jucio Oral 

contra Juan José Berenguer Al-
cobendas (PP), y el alcalde de la 
pasada legislatura Benjamín So-
ler (Compromís). Además, otros 

tres exconcejales también están 
acusados de prevaricación ad-
ministrativas. La Fiscalía pide 13 
años de inhabilitación para los 6 

procesados mientras que la acu-
sación, la agrupación de Esque-
rra Unida de El Campello pide 12.
La denuncia realizada en 2019 
por el grupo municipal de Es-
querra Unida de El Campello 
por un presunto caso de corrup-
ción administrativa sigue su cur-
so. Finalmente, el alcalde de El 
Campello Juan José Berenguer 
Alcobendas (PP) se sentará en 
el banquillo como acusado tras 
decretarse la apertura de juicio 
oral. Junto a ellos también están 
procesados el exconcejal, Alejan-
dro Collado (PP) y los exediles de 
Compromís David Ramírez y Al-
fred Botella así como una técnico 
municipal, la actual jefa de servi-
cio del área.
Recordemos que el motivo de 
la denuncia de EU era los pa-

gos realizados durante 8 años 
del mantenimiento de la fuente 
del Parque Central y de la de-
puradora de la zona norte sin 
que estos contratos salieran 
a exposición pública. Así, el 
Ayuntamiento estuvo pagando 
facturas durante ese periodo 
de tiempo por un montante de 
380.000€, 250.000 euros por el 
mantenimiento de la depurado-
ra y 130.000 euros por la fuente, 
a pesar de los reparos de Inter-
vención e informes de contrata-
ción y secretaría que señalaban 
la ilegalidad realizar estos traba-
jos encadenando contratos me-
nores. Durante esta legislatura 
se ha regularizado la situación 
de ambos contratos redactando 
pliego de condiciones aunque 
quedaron desiertos.

La Generalitat está preparada para limitar el precio del alquiler en zonas tensionadas como El Campello
Som El Campello
uEn una jornada sobre vivienda 
pública organizada por Esquerra 
Unida y Podemos de los munici-
pios de San Vicente, San Juan, 
El Campello y Mutxamel, el con-
seller aseguró que la regulación 
del precio de los alquileres, para 
asegurar el acceso a la vivienda 
a la familias y colectivos vulnera-
bles y la protección permanente 
a los desahucios sin alternativa 
habitacional, entrará en vigor 
cuando se apruebe la nueva Ley 
de Vivienda.
El conseller ha pedido al Gobier-
no central una rápida tramitación 
para que el texto esté operativo 
cuanto antes y poder así aplicar 
la norma autonómica. En la Co-
munitat Valenciana, dijo, hay 83 
casos de municipios con precios 
tensionados que requieren una 
intervención precisa para limitar 

el precio de los alquileres.
Illueca aseguró que la derecha no 
hizo nada en diez años en mate-
ria de vivienda pública y ahora 
“estamos tocando los cimientos y 
poniendo en pie la estructura que 
nos permita que el derecho a la 
vivienda se equipare a los de la 
sanidad y la educación, con me-
didas en primer lugar de emer-
gencia habitacional y con accio-
nes para combatir el mercado”.
Gracias a esta jornada, presen-
tada por el concejal de Esquerra 
Unida de San Vicente, Alberto 
Beviá, y cerrada por el portavoz 
de Podemos en ese municipio, 
David Navarro, la Conselleria 
ha conocido de primera mano 
las necesidades de vivienda 
pública de los municipios de 
L’Alacantí, expuestas por la 
concejala de Esquerra Unida 
Raquel Rodríguez de San Vi-

cente; el edil de esta formación 
en El Campello, Pedro Mario 
Pardo; la regidora de San Juan 
Claudia Sterrantino (Podemos); 
y el concejal de Mutxamel, tam-
bién de Podemos, Borja Iborra.

El vicepresidente segundo expli-
có la gran apuesta del Consell 
por la promoción de la vivienda 
pública a través de varias fórmu-
las, entre otras, la colaboración 
público-privada para edificar y 

gestionar viviendas con dinero 
proveniente de los fondos euro-
peos o el Bono Alquiler Joven, al 
que se destinarán 45 millones de 
euros para los ejercicios 2022 y 
2023.

Hector Illueca en la jornada

Benjamí Soler y Juanjo Berenguer en su despacho
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La acuicultura, la actividad que hace posible que sigas consumiendo pescado sostenible y de calidad

De manera recurrente se difun-
den falsas informaciones o me-
dias verdades que van creando 
algunos mitos alrededor de la 
acuicultura, que demonizan la 
actividad y sus productos, espe-
cialmente cuando surgen conflic-
tos por el uso de la costa. Esta 
presión mediática no se aplica a 
otros sectores de la producción 
animal, no poniéndose en duda 
que exista la ganadería de va-
cas, pollos, cerdos u ovejas. 
En 2014, la población mundial 
consumió, por primera vez, más 
alimentos de acuicultura que de 
pesca extractiva. Esta propor-
ción se espera que supere el 65 
% en 2030, debido al aumento de 
la población y al estancamiento 
de la pesca. Según APROMAR, 

la UE produjo en 2019 más de 
un millón de toneladas de pro-
ductos acuáticos, con un valor 
que superó los 3.000 millones de 
euros, siendo España el primer 
productor, gracias al cultivo de 
mejillones, seguido de lubinas, 
doradas y truchas. Es más, la 
Comunitat Valenciana lidera la 
producción española.

La acuicultura no es un enemi-
go de la pesca
Son actividades complementa-
rias. De hecho, la acuicultura es 
la actividad con mayor proyec-
ción de futuro y la más sosteni-
ble. El 70% de la superficie del 
planeta es agua, y en el caso 
de los organismos marinos, no 
se compite por el uso de agua 

dulce. Además, los animales 
acuáticos son más eficientes 
energéticamente que los ver-
tebrados terrestres y sus tasas 
de reproducción son superiores. 
¿Sabías que para producir 1 kg 
de filete de pescado se necesi-
tan unos 2 kg de pienso y 1.500 
litros de agua? En la ganadería 
terrestre la cantidad de pienso 
necesaria hay que multiplicarla 
por 3, 6, o 9, según la especie, y 
la de agua, por 10.
En el artículo de hoy me centraré 
en uno de esos mitos relaciona-
dos con la salud y el bienestar 
animal. Habrás leído que algu-
nos claman que se atiborran a los 
peces de antibióticos. Pero nada 
más alejado de la realidad en las 
granjas de nuestras costas. Los 
peces cultivados, al igual que el 

resto de producción ganadera, e 
incluso nuestras mascotas, pue-
den enfermar y para controlar las 
infecciones, hay que tratarlas. La 
legislación europea y española 
es muy restrictiva respecto al 
uso de antibióticos y son esca-
sas las formulaciones permitidas 
para su uso en acuicultura.
A principios de 2022 ha entrado 
en vigor una nueva legislación, 
aún más restrictiva, que reduce 
todavía más el tipo de sustan-
cias que pueden emplearse y 
aumenta los controles veterina-
rios. Para restringir drásticamen-
te el uso de antibióticos, se ha 
apostado por la prevención y la 
gestión integral biosanitaria de 
las granjas, utilizando las mejo-
res prácticas (distanciamiento 
adecuado de los viveros, alimen-

tación con prebióticos, probióti-
cos, alimentos funcionales).
Cuando compres tus produc-
tos del mar, mira en la etique-
ta su procedencia. El filete de 
pescado de nuestras costas no 
es diferente de los de ternera o 
pollo, en cuanto a los controles 
para garantizar su calidad y se-
guridad. Piensa en las estrictas 
regulaciones medioambientales, 
imprescindibles para garantizar 
el cuidado de nuestro entorno 
marino. Piensa en la ciencia e in-
vestigación que hay detrás de su 
producción. En España hay una 
importante comunidad científica 
que trabaja sobre importantes 
retos de I+D, para que la acui-
cultura sea parte de un futuro 
sostenible y la fuente alternativa 
de proteína más eficiente.

El sector acuícola español, aliado de la alimentación saludable y sostenible

Este artículo nace de la preocu-
pación por los prejuicios a los 
que últimamente se enfrenta el 
desarrollo de la acuicultura en 
nuestras costas, prejuicios ba-
sados en información errónea, 
que daña la imagen de una ac-
tividad clave, según todos los 
organismos internacionales, 
para el desarrollo de un sistema 
alimentario seguro y sostenible. 
La población mundial no para 
de aumentar, y se espera que 
se acerque a 10.000 millones 
hacia mitad de siglo. Uno de los 
principales retos de este creci-
miento es disponer de alimentos 
de calidad, como el pescado, 
para todos. Así lo manifiestan la 
Organización de las Naciones 
Unidas para la Agricultura y la 
Alimentación -FAO- y científicos 
de todo el mundo, como los per-
tenecientes a la plataforma de la 

Comisión Europea “Food from 
the oceans”. La producción re-
ciente de las pesquerías extrac-
tivas parece haber alcanzado su 
máximo nivel sostenible, con lo 
que el aumento tiene necesaria-
mente que proceder de la acui-
cultura si queremos proteger 
nuestros recursos naturales.
Por otro lado, la “Estrategia de la 
Granja a la Mesa” y la Agenda 
2030 de las Naciones Unidas 
para el Desarrollo Sostenible, 
demandan sistemas de produc-
ción de alimentos sostenibles, 
algo de lo que la sociedad es 
cada día más consciente. La 
acuicultura marina nos propor-
ciona un pescado fresco, sa-
broso y saludable, pero ¿es una 
actividad sostenible?
La acuicultura es uno de los 
sistemas más eficientes de pro-
ducción de proteína del mundo, 

con una huella de carbono muy 
baja y una alta eficiencia. En 
los últimos años ha disminuido 
de manera muy importante la 
cantidad de pescado requerido 
para alimentar a los peces, uno 
de los principales cuestiona-
mientos a la sostenibilidad de 
la acuicultura. En término me-
dio, la acuicultura usa menos 
de 0,3 kg de pescado extractivo 
para producir 1 kg de producto 
acuícola y las harinas animales 
están siendo sustituidas por 
harinas vegetales, microalgas, 
harinas de insectos, subpro-
ductos alimenticios o proteínas 
derivadas de microorganismos. 
Además, es importante subra-
yar que la utilización del ali-
mento por parte de los peces 
es mucho más eficiente que 
por parte de los animales te-
rrestres.
¿Y su sostenibilidad ambiental 
y el impacto que originan sobre 
el medio ambiente? Las instala-
ciones acuícolas requieren de 
una declaración de impacto am-
biental que evalúa sus potencia-
les efectos sobre el medio y en 
donde se impone un plan de vi-
gilancia ambiental mientras dure 
la actividad. Solo son permitidos 
aquellos cultivos con una baja 
incidencia, estos son continua-
mente evaluados, y la Adminis-

tración puede determinar una 
reducción de la producción au-
torizada o incluso la paralización 
de la actividad.  
Respecto a la sostenibilidad 
económica, las instalaciones de 
acuicultura son una oportunidad 
para el desarrollo económico en 
España, que posee unos recur-
sos hidrográficos idóneos para 
la actividad, crea empleo y atrae 
inversión en zonas rurales don-
de en ocasiones no llega otro 
tipo de industria o inversión. 
La buena acuicultura, como su-
cede con la española, es una 
actividad complementaria a la 
pesca extractiva responsable, 

que no puede ser ilimitada ni 
nos puede dar de comer a to-
dos. Ambas deben convivir para 
garantizar el suministro, tanto 
a nivel local como nacional, de 
pescados y mariscos elabora-
dos de forma sostenible. De 
esta forma, consolida el tejido 
económico y social del munici-
pio, siendo compatible con otras 
actividades, como el turismo.
Comencemos a acercarnos 
a nuestra acuicultura con una 
mirada renovada para conocer 
mejor los beneficios a nivel de 
calidad nutricional, seguridad ali-
mentaria, sostenibilidad y origen 
nacional que nos puede aportar. 

Som El Campello
uAvramar, el productor líder 
mundial de pescado premium 
del Mediterráneo, ha sido galar-
donado nuevamente por la cali-
dad de sus productos a través 
del International Taste Institute 
de Bruselas.
Este año, los “Superior Taste” 
han premiado la Lubina Avra-
mar con la máxima puntuación 
de tres estrellas por su excep-
cional sabor, mientras que el 
Pargo Rosado Avramar y la 
Corvina Avramar (especie co-
nocida como Maigre en Francia, 
Bocca d’Oro en Italia y Stone 
Bass en Reino Unido y Estados 
Unidos) han obtenido excelen-
tes comentarios acerca de su 
sabor, recibiendo dos estrellas 
en ambos casos. 
Los productos que han conse-

guido el galardón han pasado 
por una evaluación sensorial 
por parte de más de 200 desta-
cados chefs y someliers.
“Nuestra misión es Better Fish 
for Better Lives y nos llena de 
satisfacción haber sido galardo-
nados precisamente por llevarlo 
a cabo. Estamos muy orgullo-
sos de que nuestro pescado 
mediterráneo reciba este nivel 
de reconocimiento por su ex-
cepcional sabor. Felicitaciones 
a todos los premiados”, ha co-
mentado Thor Talseth, CEO del 
grupo acuícola.
Cabe señalar que, desde 2005, 
miles de productos de más de 
100 países han sido evaluados 
por esta institución. Gracias a un 
jurado de expertos en gastrono-
mía de primer nivel, el “Superior 
Taste Award” es ampliamente 

reconocido en la industria de la 
alimentación y bebidas.
“La vida es demasiado corta 
para no comer y beber bien. Al 

menos, eso es lo que creemos 
en el Taste Institute y es por ello 
por lo que se creó el Superior 
Taste Award. Cada año se eva-

lúan miles de productos, pero 
solo los mejores son los que 
obtienen la certificación”, ha de-
clarado la organización.

Jurado del Taste Awards

Medio millar de personas se manifiestan en El Campello 
para pedir el cese de vertidos fecales en el Río Seco

Som El Campello
uLa manifestación, que comen-
zó desde la urbanización Cabo 
Verde hasta la Lonja de pescado, 
recorrió una de las arterias prin-
cipales del municipio como es la 
Calle San Bartolomé.
Patricia Juan, portavoz de la pla-
taforma convocante indica que 
llevan muchos años reclaman-

do que cesen los vertidos y que 
cuando haya, se limpien, también 
reclaman que el aliviadero esté 
en una zona medioambiental-
mente protegida. Además, argu-
mentan había una concejalía de 
playas inexistente.
«El año pasado, en vista del úl-
timo vertido, decidimos unirnos 
en una plataforma, queremos 

soluciones y no podemos enten-
der cómo se pueden bloquear los 
presupuestos que podrían darle 
solución al problema y al día si-
guiente los mismos partidos se 
ofrecen para repartir la publicidad 
de la manifestación» comenta la 
portavoz.
Además, desde la plataforma 
quieren dejar claro que la ma-

nifestación no tenía ninguna 
connotación política aunque 
contaron con el apoyo de los 
concejales de Ciudadanos, Mer-
cé Pairó y Julio Oca, anterior 
concejal de playas del municipio 
que fue increpado por algunos 
manifestantes además de algu-
nos concejales del PSOE como 
Vicent Vaello y Raquel Marín, 

además del concejal de Com-
promís, Benjamí Soler.
Por último, desde la plataforma 
indican que desde la nueva con-
cejalía de playas ya se han ofreci-
do para ayudarles, «entendemos 
que las cosas no se hacen de hoy 
para mañana, pero es un proble-
ma muy serio».
Además, los vecinos de la zona 
de la Almadraba critican que «se 
les olvida que El Campello no es 
solo Carrer La Mar y Muchavis-
ta» y critican que siguen con una 
playa a medio limpiar y se felici-
tan de que por fin El Campello se 
moviliza y se unen en reivindica-
ciones comunes. A la manifes-
tación, además de la plataforma 
contratante se unió la Asociación 
de Vecinos de El Campello y los 
afectados por el vertedero de Les 
Canyades.
Los vecinos de la Almadraba 
quieren dejar claro que saben 
que no es única responsabilidad 
del equipo de gobierno actual, 
«otras corporaciones anteriores 
tampoco han resulto estos temas 
importantes para el municipio» 
comentan los vecinos, que argu-
mentan que el movimiento ciu-
dadanos va creciendo y esperan 
que esto sirva para dar un toque 
de atención a todos, «a los que 
están, a los que estuvieron y a los 
futuros por que El Campello y sus 
ciudadanos estamos tomando 
conciencia de que la unión hace 
la fuerza» terminan diciendo.

Avramar es reconocido con los 
Superior Taste Awards

lEntre gritos de «vertidos fecales, alcalde 
responsable» o «El Campello huele a mier-
da», alrededor de 500 personas se manifes-

taron el domingo en El Campello pidiendo 
el cese de vertidos fecales en el Río Seco y 
además el cuidado de las playas.

Pancarta reclamando que cesen los vertidos al mar
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Saborea el verano en A TU MESA

Som El Campello
u Los comienzos de este negocio son 
un poco rocambolescos, Yolanda nos 
cuenta que fue su antiguo jefe (Roge-
lio Rosales) el que les dio la idea de 
montar el negocio, “nosotros éramos 
negativos a ello, pero él nos dio la idea 
y el empujón que necesitábamos”. 
“Nuestra experiencia fue creciendo a 
pasos agigantados y en cuanto nos 
decidimos, mi hijo Alejandro  y yo nos 
pusimos a trabajar para crecer lo más 
rápido posible”.

Preguntada por las mejoras o que ha-
rían ahora para crecer más, Yolanda 
acompañada de su hijo nos comenta 
que “hay mucha gente que nos dice 
que podríamos hacer cosas diferentes 
a las que hacemos, pero nos quedaría-
mos como estamos ya que de la ma-
nera en la que estamos trabajando a la 
gente le gusta y eso es lo importante”.
Nos cuentan que a su negocio se acer-
ca gente de toda la provincia, “hay un 

matrimonio que viene desde La Nucia 
expresamente hasta El Campello por 
nuestro cuscús, también de Alicante y 
otros pueblos cercanos”.

En cuanto a cuál es la clave de ese éxi-
to, ellos nos comentan que es la forma 
de tratar a los clientes y la calidad de 
todos sus platos, desde los más tra-
dicionales como puede ser una paella 
hasta algo más elaborado como pes-
cados.
Además, tienen una promoción que 
consiste en que si realizas una compra 
superior a 20€, entras en el sorteo de 
una paella para cuatro personas.

No dejes de probar sus arroces, su en-
saladilla, magro, y muchos más platos. 
Visítales en El Campello en la Calle Fra 
Juan Tensa, 54 y tanto Yolanda como 
Alejandro con su gran simpatía esta-
rán encantados de atenderte. Tam-
bién puedes hacer tus pedidos en el 
965508905.

lYolanda, la gerente de A TU MESA es una mujer que 
no ha parado hasta conseguir el negocio que ella quería, 
un establecimiento de comidas preparadas, pero 100% 
caseras. Pollos asados, paellas por encargo, pasta, carne, 
pescado, ensaladas o postres. Todos estos platos, y muchos 
más, son los que ofrecen en A TU MESA en El Campello.

Comidas preparadas, 100% caseras

Por compras superiores a 20€ entrarás en el 
sorteo de una paella para cuatro personas

Compromís pel Campello presenta la campaña 0% de interés por una banca pública para las personas

Som El Campello
u«Los últimos episodios acaecidos de desbordamiento 
de la red de saneamiento del alcantarillado no son ninguna 
sorpresa. Todo lo contrario», argumentan desde CS. Des-
de el departamento de Infraestructuras, dirigido durante los 
tres últimos años por Julio Oca, portavoz de CS en El Cam-
pello se lleva alertando, durante esta legislatura y también 
en la anterior, de que la red de saneamiento se encuentra 
totalmente obsoleta sin que las distintas Corporaciones que 

han regentado nuestro municipio hayan hecho nada por re-
solver el problema.
Antes, desde la oposición; después, desde el equipo de Go-
bierno y ahora, nuevamente en la oposición, Ciudadanos El 
Campello ha denunciado está situación, siendo prioridades 
del actual equipo de Gobierno, torneos de basket, voleibol, 
acuatlones, fiestas y otras “mandangas” que entretienen a 
una parte de la ciudadanía, siendo estos gravísimos proble-
mas que afectan a la población en su conjunto.
Una red en la que no se ha acometido ninguna inversión, 
ni de mejora, ni de mantenimiento. Inversiones reclamadas 
por el departamento de Infraestructuras que Julio Oca di-
rigía y que, sin embargo, no se han visto recogidas en los 
distintos presupuestos municipales. «De ahí, que NUNCA 
fuera viable un acuerdo para sacar adelante unos nuevos 
presupuestos. La salud y bienestar de nuestra ciudadanía 
no se negocia», comentan desde el partido naranja.
Una situación que ha llegado al límite provocada también 
por la falta de medios materiales y humanos. Por la parte 
de los medios materiales, con un camión de saneamiento 
que supera los veinte años de antigüedad y que está más 
tiempo en el taller que prestando el servicio en la calle, con 
el consecuente incremento de los costes de la partida de 
saneamiento, tanto por la parte de reparaciones, cada año 
más costosas, como por la de la contratación del servicio 
externo de desatascos, agravado por los numerosos repa-
ros emitidos por Intervención y Contratación.
Este camión, que hace el servicio para todo el municipio, 
desde hace dos meses sólo funciona como succionador, 
teniendo inutilizada la parte con la que se ejerce presión, 
debido a que, si se realiza un contrato menor para su repa-
ración, nos topamos ante la problemática del posible frac-
cionamiento de los contratos menores cuestión ésta por la 
que el actual alcalde, Juanjo Berenguer (PP) y el anterior, 
Benjamín Soler (Compromís), en la actualidad están sien-
do investigados por la Fiscalía enfrentándose a 13 años de 
inhabilitación para ostentar cargo público.
Esto significa que el mantenimiento preventivo de la red 
no se está realizando, con la consiguiente sobrecarga de 
la misma; de ahí que se produzcan continuos tapones, lo 
que está provocando desbordamientos de las trapas de al-
cantarillado a lo largo de todo el municipio y saturación en 
las estaciones de bombeo, haciendo que éstas entren en 
colapso, reventando tanto las bombas como la instalación 

eléctrica de las mismas.
El último contrato de mantenimiento de las estaciones de 
bombeo lleva apenas dos meses funcionando y ya se ha 
visto claramente que es insuficiente para mantener todas 
las estaciones. Estos dos meses han sido suficientes para 
que la partida destinada al mantenimiento preventivo de las 
bombas se haya prácticamente consumido y aún falta la 
temporada alta de verano, donde sabemos que el uso de 
la red se triplica.
Pero siempre es mejor hacerse la “Foto de Dormio”, el 
resort recién estrenado en Cala Lanuza, que desplazarse 
hasta allí a controlar el porqué un chorro intermitente de “no 
sabemos qué”, baja hasta la playa, mientras la estación de 
bombeo revienta por saturación. Cuestiones estas denun-
ciadas incansablemente por Ciudadanos El Campello, des-
de sus delegaciones, ante la inacción de las delegaciones 
ostentadas por el PP, como “Disciplina Urbanística”, donde 
tienen conocimiento de esta situación. En esa foto, en la de 
los vertidos “Dormio”, el Gobierno local ni ha estado, ni está, 
ni se le espera.
Además, los últimos episodios de vertidos en el cauce del 
Río Seco, debidos a que la estación de bombeo situada 
junta al Monumento al Pescador se ha visto bloqueada por 
la llegada de todo tipo de residuos (toallitas, trapos, frego-
nas, pañales, compresas, bastoncillo de los oídos). Desde 
Ciudadanos denuncian que el equipo de gobierno lo único 
que hace es decir a través de las redes sociales municipa-
les que no hay que tirar residuos por el váter, pero lo que no 
cuentan es que el camión de saneamiento no está hacien-
do el mantenimiento preventivo de limpieza y desatasco de 
la red, por culpa de su ineficiente gestión.
En menos de un mes, dos veces cerrada la playa de Punta 
del Río, ahora la de L’Almadrava, sin comunicación ninguna 
por parte del gobierno local a la ciudadanía, no más que 
carteles “in situ” con los que la vecindad y nuestros visitan-
tes se encuentran una vez que ya se han desplazado hasta 
allí.
El pico de un iceberg que no ha hecho más que asomar 
y que se suma a esos aires acondicionados y ascensores 
de edificios municipales que no funcionan, a la escasez 
de material, a esos socavones rellenos con arena, a esas 
fuentes sin agua, a una plantilla escasa y envejecida…  a 
una hecatombe que no ha hecho más que comenzar, que 
Ciudadanos El Campello denunció y denunciará.

Cs denuncia el estado de la red de saneamiento 
del alcantarillado de El Campello

Som El Campello
u Compromís ha presentado en El Cam-
pello la campaña 0% de interés, iniciativa 
que la coalición apuesta por proteger a la 
ciudadanía a la ley de consumo y universa-
lizar un servicio para que ninguna persona 
quede excluida y los bancos y cajas estén 
obligados a atender a toda la población.
La campaña, desarrollada en la Av. Gene-
ralitat, ha contado con la presencia de mi-
litantes de Compromís, la síndica adjunta 
en Les Corts y ahora vicepresidenta de la 
Generalitat Valenciana, Aitana Mas y la por-
tavoz de grupo municipal Adriana Paredes.
Entre las iniciativas destacadas por los re-
presentantes de la coalición, se encuen-
tran diferentes acciones políticas en el 
ámbito administrativo para que la ley de 
consumo proteja a la clientela de los ban-
cos, no sólo los mayores sino cualquier 
persona que tenga problemas en su re-
lación con el banco y quiera ser atendida 
presencialmente.

La portavoz del grupo municipal, Adriana 
Paredes, ha manifestado que “crear una 
banca pública valenciana compensaría las 
desviaciones que provoca el libre mercado 
en el sector financiero de nuestra Comu-
nidad y país. Por eso apoyamos hoy esta 
iniciativa de Compromís y esperamos que 
tenga el eco suficiente en las Corts Valen-
cianes para impulsar la banca pública que 
debemos empezar a trabajarla ya. De la 
misma manera que debemos empezar a 
trabajar para tener un sector energético pú-
blico, porque como estamos comprobando 
con el tema de la energía, no tener un sec-
tor estratégico público pone en dificultades 
nuestra productividad como país, nuestras 
empresas, y como no, a la población más 
vulnerable”

1.000 cierres de oficina en la provincia 
de Alicante
Desde que en 2009 los bancos recibieron 
100.000 millones de euros de rescate con 

dinero público, las entidades bancarias 
han dejado, solo en las comarcas alican-
tinas, a 57 municipios sin acceso a una 

oficina bancaria, habiendo cerrado más 
de 1.000 oficinas en la provincia y más de 
3.000 en la Comunitat.

El equipo de Compromís pel Campello junto a Aitana Mas

Una de las playas en las que está prohibido el baño
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uUna de las aportaciones de 
Maquiavelo a la comprensión de 
la política fue que, a través de sus 
postulados, dejó al descubierto 
las verdades prácticas del poder, 
mostrando de forma descarnada, 
que el ejercicio del poder contra-
dice e incluso obvia los preceptos 
éticos. Su exposición detallada de 
la forma en la que los gobernan-
tes deben afrontar las diferentes 
situaciones, concluye con una 
serie de máximas sobre lo que 
el considera lo verdaderamente 
sustancial de la política: alcan-
zar y conservar el poder.Pero no 

siempre esas estrategias para 
conservar el poder pasan inadver-
tidas. En nuestro municipio, el PP 
alcanzó el poder con un acuerdo 
que hipotéticamente significaba 
un reparto del poder, pero que en 
el transcurso del mandato muni-
cipal se ha demostrado que, en 
mi opinión, fue parte de un plan 
que, no se si se pergeñó desde el 
principio o ha sido fruto de la opor-
tunidad que le ha brindado Ciu-
dadanos al PP de recuperar los 
votos, hipotéticamente perdidos. 
El devenir electoral del partido, 
antes naranja, creo que abrió una 
ventana de oportunidades que la 
derecha, aliada con la extrema 
derecha, quiere aprovechar.
Que el PP haya presentado, sólo 
un par de semanas después de 
deshacerse de su incómodo so-
cio, un plan de inversiones sujeto 
al remanente de tesorería, en mi 
opinión significa que ya lo tenía 
preparado, a la espera única-
mente de empujar a Ciudadanos 
al vacío. Y, por supuesto, con el 
desconocimiento, al menos de la 
parte política de la corporación, 
pero posiblemente no de la buro-
crática pues, ¿como se pueden 
preparar los documentos técni-
cos y económicos de los proyec-

tos (para ajustar su ejecución al 
31 de diciembre) en un tiempo 
tan breve, cuando los trámites 
habituales son, por así decirlo, 
algo más prolongados?.
La segunda lectura de la pro-
puesta de gasto es que, sin nece-
sidad de aprobar un presupuesto 
municipal, ha diseñado una pro-
puesta que le sirva a la vez, tanto 
para demostrar que sus socios 
eran “el lastre”, como para ven-
der el relato de ser los “únicos” 
capaces de sacar a nuestro mu-
nicipio del marasmo en el que se 
encuentra..
Por otro lado, presentar la pro-
puesta de gasto extraordinario 
sin contar con la oposición, forma 
igualmente parte de esa “estrate-
gia maquiavelica” para mantener-
se en el poder municipal ponien-
do contra la pared a la oposición 
exigiéndoles demostrar, con su 
voto favorable o su abstención, el 
amor a su pueblo y la lealtad para 
con la institución. Vamos, lo que 
viene a ser “por responsabilidad”.
A menos que el binomio de dere-
chas tenga los apoyos o absten-
ciones necesarias, es difícilmen-
te comprensible que no se haya 
intentado acordar con los grupos 
de la oposición la relación de ac-
tuaciones a ejecutar con parte del 
remanente. Aunque quizá tam-
bién ésto se haya hecho de forma 

intencionada para forzar a algún 
grupo a eso a lo que antes me re-
fería (por responsabilidad), o para 
deteriorarle electoralmente y que 
no pueda presentarse en mayo 
de 2023 como parte de un posi-
ble proyecto político de cambio.
Lo cierto es que la situación per-
mite todo tipo de especulaciones 
sobre los objetivos, más allá del 
apoyo genérico que cualquier ac-
tuación que en beneficio colecti-
vo se pueda implementar. Como 
vecino me congratulo de que se 
inviertan, no cinco, sino todos los 
fondos necesarios para mejorar 
nuestro municipio, pero los acon-
tecimientos previos  me suscita 
muchas preguntas.
 No se lo que ocurrirá en el Pleno 
extraordinario que deberá apro-
bar la modificación de crédito 
para aplicar el gasto antes del 
31 de diciembre pero espero que 
la oposición sepa desprenderse 
del cepo que el gobierno bicefá-
lico de derechas quiere ponerle, 
y cuestione algunas de las ac-
tuaciones previstas proponiendo 
otras alternativas.. En política, 
las “políticas” se dividen en inte-
resantes y necesarias, y espero 
que la responsabilidad de los 
partidos de la oposición les lleve 
a priorizar las necesarias frente 
a las que, siendo interesantes, 
siempre se pueden posponer.

Creo que el acuerdo entre los 
grupos con representación para 
invertir el remanente no solo era 
necesario, sino posible. Porque 
pese a las discrepancias, creo 
sinceramente que todos los gru-
pos políticos tienen, no sólo la 
legitimidad democrática, sino el 
compromiso con el bienestar co-
lectivo. De ahí que espero que 
no permitan que se les arrinco-
ne, acusándoles de bloquear el 
ayuntamiento y, por ende, no 
amar lo sufiente a su pueblo, si 
la propuesta presentada con tan-
ta diligencia por el binomio de la 
derecha y la extrema derecha, no 
se aprueba en los términos que 
ellos pretenden.
Creo que es momento de recor-
dar la retórica que habitualmente 
se utiliza en la toma de posesión 
sobre “ser el Alcalde de todos”, y 
exigir que, en el actual contexto 
político, gustará más o menos, 
pero la ciudadanía ha dictami-
nado que nuestro Ayuntamiento 
sea plural, y por lo tanto, gober-
nar para todos significa que, en la 
recta final del mandato municipal 
se está obligado a demostrarlo 
,atendiendo a la legitimidad que 
cada cual tiene. Quizá sea el prin-
cipio de la tan necesaria reconci-
liación de la clase política local 
con ese silencioso pero existente 
pueblo.

«Maquiavelo y El Campello»

Ángel Sánchez
Autor

uEsto es un escándalo !!!
Buenos días pueblo de El Cam-
pello !!!
Os recuerdo , a quienes me 
queráis leer , que también es 
importante opinar en señal de 
apoyo… Esto es muy fuerte. 
Cuando los políticos hacen 
campaña se les llena la boca 
nombrando la extensión de 
nuestro pueblo mediterráneo; 
24 kilómetros de costa .
Muchos barrios que hacen un 
pueblo apacible y ajardinado . 
Una zona norte , joya de la co-
rona…
Bueno esto último lo suelo decir 
yo y los sufridos vecinos de esa 

zona . Lo decimos porque es la 
más bella zona de El Campello, 
llena de ocres y azules, vistas 
al mar y calas paradisíacas. Un 
pueblo acantilado para soñar. 
Pero que los vecinos, está no-
che pasada y en la calle protes-
tando, han reventado el teléfono 
del Seprona , Policía y Guardia 
civil. Lo han hecho porque esta-
ban todos mareados y con vo-
miteras y cagaleras por la peste 
del VERTEDERO.
Y lo escandaloso es el video que 
mi yerno y mi hija, propietarios, 
que malviven la insalubridad de 
la zona, me lo han pasado pi-
diéndome que lo comparta con 
el resto del pueblo, que también 
es parte . Esto que le muestra 
el video , desde la terraza de 
mis hijos , es lo que… diga lo 
que diga el equipo de gobierno 
o anterior… Siguen y siguen 
los trailers llenos de mierda de 
otros municipios. De noche y de 
día . Destrozando la calle y par-
te del muro de la entrada al ga-
raje del edificio. Miren ustedes, 
señores gobernantes , que en 
lo personal respeto, ( hago mío 
este artículo ) pero que en po-
lítica van por su bancada y mi-
ran poco o nada por su pueblo 
que les paga. Ayer comentamos 
algunos sobre lo escandaloso 

de los dos últimos plenos . Hoy 
el escándalo traspasa, no sólo 
virtualmente , también prensa 
escrita y televisión . Y no parara 
porque El Campello esta harto 
y lo saben. El vertedero lo tra-
jo a El Campello Juan Ramón 
Varó ( PP ) . En el despacho de 
mi prima hermana , despacho 
del Ayuntamiento de Valencia , 
me dijo : » Tu alcalde se lleva 
la mierda, de parte de la comu-
nidad a tu pueblo. Y, el alcalde 
que firma un » merdeguer » 
queda servido él y el pueblo . 
Pueblo que muy dificilmente se 
podrá desembarazar de la bom-
ba fétida que se instalará de por 
vida . Mis condolencias, prima ! 
»
A estos políticos que teniendo 
que callar se atreven con lo que 
tienen encima y comentan tan 
llenos de razón y ofendidos por 
los resultados del pleno de ayer 
y más cosas que van a ver , por-
que el pueblo ya no aguanta … 
¿ De que se ofenden , de que 
se ríen ? Si , ustedes tienen un 
pueblo abandonado . A ustedes 
se les queda grande este mara-
villoso pueblo con tanta costa 
. Al final tendremos que dejar 
que Muchavista , se independi-
ce y Aigües tome el Barranc y 
haga suya la playa de Reixes. 

Son ustedes los que han provo-
cado que las asociaciones de 
vecinos se hagan fuertes. Son 
ustedes que han hecho que se 
constituya una fuerte asociación 
de vecinos en unión con el res-
to de asociaciones que trabajan 
por sus zonas. Son ustedes los 
que deberían de encabezar las 
manifestaciones a pie de planta 
de residuos y urbanizaciones 
donde los vecinos están enfer-
mando. Saben muy bien, para 
ello colocaron cámaras, que 
tanto de día como de noche 
los camiones transitan la zona 
y se meten para hacer virgue-
rías con sus maniobras, donde 
no deben. Lo saben a través de 
las cámaras la policía también. 
Están consintiendo que los veci-
nos se enfermen , algunos ven-
dan su propiedad ( que ya es 
difícil ) y … Lo peor , que se ha-
ble mal de El Campello . Son los 
mismos que construyeron una 
obra faraónica con la susodicha 
piscina municipal, y son el mis-
mo equipo que se contradice 
al quererla hacer privada y que 
contrariedad ! Son los mismos 
que se sienten ofendidos por-
que la oposición , como corres-
ponde a los servidores públicos 
, se han unido pidiendo transpa-
rencia y defendiendo los votos 

de la población que han confia-
do en ellos de que se extrañan 
? Ya no somos los cuatro gatos 
, señores y señoras ediles . No 
lo somos porque El Campello 
por el diseño natural orográfico , 
sus muchos kilómetros de costa 
, sus ocres y verdes , coronados 
de azules , enamoraron a turis-
tas que luego se convirtieron en 
residentes .

Mareos, vómitos y trailers llenos de basura en la zona norte de El Campello

Remedios Climent
Autor

Trailer intentando pasar

Aprobada por unanimidad la ampliación 
del IES Enric Valor de El Campello

Primeros pasos para traer los restos de Rafael Altamira a El Campello
Som El Campello
uLas instituciones españolas 
y mexicanas del más alto nivel 
comienzan a reaccionar, muy 
positivamente, al proyecto del 
alcalde Juanjo Berenguer y la 
familia de Rafael Altamira de 
repatriar los restos mortales del 
prestigioso humanista y jurista 
internacional desde el cemente-
rio de México DF hasta el cam-
posanto de El Campello, pueblo 
en el que están enterrados sus 
padres y al que deseaba reti-
rarse una vez jubilado, como 
anunció antes de exiliarse al 
país centroamericano en 1944.

La primera institución en dar 
pasos decididos y firmes ha 
sido la embajada de España en 
México, que dirige Juan López-
Dóriga Pérez, que ha encomen-
dado al cónsul general, Manuel 
Hernández Ruigómez, la labor 
de apoyo logístico a la causa 
campellera.
El cónsul, como primera acción, 
ha localizado el certificado de 
la defunción de Rafael Altamira, 
inscrita en el Registro del Esta-
do Civil del consulado con fecha 
3 de abril de 1952, diez meses 
después de su fallecimiento.
Ese documento, redactado a 

mano, recoge a su vez el acta 
misma de defunción de Rafael 
Altamira, que se produjo exacta-
mente a las 15:00 horas del 1 de 
junio de 1951, en domicilio de la 
capital mexicana.
El siguiente paso, encomenda-
do también a Manuel Hernán-
dez, consistirá en la localización 
exacta de la sepultura del literato 
y su mujer en el pabellón espa-
ñol del cementerio de la capital 
mexicana, así como facilitar el 
contacto directo entre las auto-
ridades mexicanas para tramitar 
la solicitud de repatriación de la 
pareja.Rafael Altamira

Som El Campello
uLourdes Llopis, portavoz del 
equipo de gobierno ha detallado 
que se trata de un gran proyecto 
con financiación del plan edifi-
cant de la Generalitat Valencia-
na y no afectará a la estabilidad 
presupuestaria y a la regla de 
gasto aunque de momento si-
gan suspendidas las reglas fis-
cales para este ejercicio.
Por parte del PSOE, Vicent 
Vaello ha recordado que fue en 
2018 cuando Ximo Puig realiza 
una apuesta firme por mejo-
rar los centros educativos. A El 
Campello se le adjudican más 
de 15 millones de euros, la in-
versión mas fuerte realizada a 
El Campello. Hoy presentan la 
primera de las seis actuaciones 
de El Campello. Recuerda tam-
bién que en el pleno de junio del 
año pasado desde el PSOE ya 
se le dijo al equipo de gobierno 
que en este tema iban muy pa-
rados. La Generalitat ha saca-
do otra línea del Plan Edificant 

para realizar otras actuaciones.
Desde Ciudadanos, Julio Oca 
ha manifestado que «vamos 
con retraso y hay que darle 
un impulso para poner llegar a 
tiempo».
Por su parte, Compromís co-
menta que «estamos de enho-
rabuena pero llegamos dema-
siado tarde. El instituto por falta 
de espacio no tiene biblioteca, 
ni aula de música, ni laboratorio 
de F/Q, ni cantina, y con varias 
líneas superando su capacidad 
máxima. Recordemos que el 
Edificant -programa de la Gene-
ralitat promovido por Compro-
mis para impulsar la creación 
y mejora de los centros educa-
tivos en la Comunitat- estamos 
adheridos desde 2018, por lo 
que el retraso de 4 años en esta 
propuesta que hemos aprobado 
nos parece inaceptable. Espe-
ramos que este gobierno se de 
más celeridad para el cumpli-
miento del resto de proyectos 
aprobados como son el come-

dor de CEIP El Fabraquer o el 
gimnasio del Pla Barraques.»
Pedro Mario Pardo de EU El 
Campello ha comentado que la 
situación del Enric Valor es in-
aguantable, no puede soportar 
la masificación en la que se en-
cuentran. «Todo ello, lo que pro-

voca es que no podamos tener 
ciclos de formación profesional 
y os pido un poco más de ce-
leridad de la que habéis tenido 
hasta ahora» termina diciendo 
Pardo.
Para Podemos, esto es «un 
paso más del acuerdo del bo-

tanic, que apuesta por una 
educación pública y de calidad 
y lamentamos que se hayan tar-
dado tres años para sacar uno 
de los proyectos y esperamos 
que ahora se haga con mucha 
más celeridad que son muy ne-
cesarios»

Momento de la votación del punto

SAN VICENTE
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Vecinos de El Campello rinden homenaje 
a las víctimas de violencia machista
Som El Campello
uUn último jueves de mes 
más, ante el llamamiento de 
convocatoria de la Plataforma 
Violeta, vecinos de El Campello 
han visto la necesidad de ren-
dir homenaje a las víctimas de 
violencia machista, en lo que 
va de año 22 han sido las ase-
sinadas y como consecuencia 
18 los huérfanos que se han 
quedado sin madre.
La Plataforma Violeta nace 
para ayudar a erradicar esta 
lacra, mientras esto ocurre, exi-

gir medios institucionales para 
poder conseguirlo, solo visibi-
lizando el problema, poniendo 
a trabajar a los cuerpos de se-
guridad del estado en benefi-
cio de las víctimas, educando 
en igualdad, dando formación 
adecuada en nuevas masculi-
nidades, lograremos entender 
que estas muertes se pueden 
y deben evitar. «Mañana nos 
puede pasar a cualquiera de 
nosotras o a un familiar. Únete 
a la Plataforma Violeta», co-
mentan desde la plataforma. Algunas de las asistentes al homenaje con un pancarta

Alumnos del instituto Clot de L’Illot estrenan «El que vam ser»

Som El Campello
u“El que vam ser” es un pro-
yecto artístico desarrollado por 
el alumnado que nos aporta 
una visión vanguardista de 
nuestras raíces, elaborado bajo 
la dirección de Laura Cuenca y 
Nacho Pascual, con poemas 
de María Josep Pérez Fuen-
santa, en el que han colabo-
rado de alguna u otra forma el 
Ayuntamiento de El Campello, 
la Conselleria de Educación, el 
conservatorio de danza “José 
Espadero” y la Asociación de 
Madres y Padres.
Sobre el escenario, en el equi-
po técnico o entre bambalinas, 
un excelente trabajo de Aaliyad 
Acosta, Claudia Alberola, Clau-

dia Arredondo, Daniel Blanes, 
Hugo Cobo, Marcos Galvañ, 
Jorge García, María González, 
Marta Hidalgo, Lucía Lario, Na-
talia López, Aitor Lozano, Ainara 
Marín,  Marcos Martínez, María 
Navarro, Angy-Wigan, Ravent-
Leclert, Andrea Rubio, Enghia 
Salama, Francisco Miguel To-
rregrosa, Virginia Torrejón, Za-
yra Aranega, Ivanna Rosas, Ce-
lia Sierra y Denisa Timofte.
El público aplaudió el proyecto, 
y felicitó a los autores y res-
ponsables docentes. Entre él 
se encontraba la concejala de 
Educación Dorian Gomis (PP), 
que elogió la iniciativa y animó 
a todos a avanzar en esa línea 
de trabajo.

lLos alumnos del instituto Clot de L’Illot de 
El Campello nos tienen ya acostumbrados a 
trabajos extraordinarios que llevan su firma, 
en las más diversas disciplinas. Con un audito-
rio de la Casa de Cultura casi lleno, asombra-
ron al público con la puesta en escena de un 
proyecto que incluye baile, poesía y proyección 
audiovisual para narrar nuestro pasado.

Los alumnos del instituto Clot de L’Illot  actuando

La Finestra de El Campello

Pedro Mario Pardo: “Hay muchas personas, servicios 
e infraestructuras que no pueden esperar”

Som El Campello
u¿Qué valoración haces so-
bre la expulsión de Cs del 
equipo de gobierno? Dicen que 
para poder solucionar un proble-
ma lo primero que hay que hacer 
es reconocerlo, y en nuestra opi-
nión se ha perdido mucho tiempo 
aguantando una situación que 
era totalmente insostenible. La-
mentablemente PP y Cs se cen-
traron más en dañarse entre ellos 
intentando demostrar la incompe-
tencia del otro que en la búsque-
da de soluciones. En mi opinión 
ha faltado valentía para desatas-
car la situación y ha primado el 
tacticismo. Y como siempre, al 
final quien pierde es la ciudada-
nía. Si echamos la vista atrás 40 
años, basándonos en el estado 
actual del pueblo, se puede afir-
mar con seguridad que cualquier 
otro equipo de gobierno lo ha he-
cho mejor con diferencia. 

Una vez llegados a este pun-
to, ¿valoras como posible una 
moción de censura en El Cam-
pello?  En política no existen 
los imposibles. Pero a nadie se 
le puede escapar que es cuanto 
menos curioso que, Ciudadanos, 
el partido responsable de encum-
brar a Juan José Berenguer (PP) 
en la Alcaldía de El Campello, sea 
quien ahora le pida la dimisión al 
alcalde y se quede ahí viéndolas 
venir, en vez de buscar una solu-
ción. Recordemos que tenemos 
al alcalde que tenemos porque 
en su día Cs y VOX votaron a 
favor de su propuesta, en contra-
posición al resto de grupos políti-

cos. Por nuestra parte, estamos 
abiertos a alternativas, incluso a 
10 meses de las elecciones. Pen-
samos que es para lo que la ciu-
dadanía nos vota, para consen-
suar y hacer las cosas diferentes. 
Sabemos que 10 meses es poco 
tiempo para mostrar un proyecto, 
pero es una cuestión de respon-
sabilidad política. En este sentido 
el papel de EU siempre va a ser 
constructivo, insisto, para eso nos 
han votado. Tenemos muy claro 
lo qué queremos para el pueblo, 
y de qué forma gestionarlo, y por 
eso nuestro discurso ha sido bas-
tante coherente, tanto cuando 
ha gobernado la izquierda como 
cuando lo ha hecho la derecha. 
Porque para nuestra formación lo 
importante son las políticas que 
se hacen para el pueblo, y no tan-
to quienes las hagan. Por eso, si 
se habla de un gobierno que apo-
ye la apertura de la piscina con 
gestión pública, que se tome en 
serio la movilidad y comience a 
dotar económicamente el PMUS, 
inicie los trabajos del PGOU, 
ponga encima de la mesa inver-
siones imprescindibles (llevamos 
más de una década sin inversio-
nes importantes en el pueblo), se 
tome con la prioridad que merece 
los servicios sociales, la partici-
pación ciudadana (inexistente en 
esta legislatura), cuide de nuestro 
patrimonio o rescate del olvido 
tanto las zona norte como Mu-
chavista, a nadie le sorprenderá 
que cuente con nuestro apoyo. 
 
Sobre la piscina municipal. Su 
formación presentó en el pleno 

ordinario de junio una moción 
para abrir, con personal mu-
nicipal, las pistas deportivas 
anexas a la piscina que no fue 
aprobada, ¿qué opinión le me-
rece?  Hay que decir que la mo-
ción que presentamos era para 
que se cumpliera aquella que se 
aprobó en agosto de 2021 y que 
instaba al gobierno a iniciar los 
trámites, con carácter urgente, 
para abrir con personal municipal 
las pistas deportivas externas. A 
nadie le puede caber en la ca-
beza que tengamos unas pistas 
sin poder ser utilizadas durante 
tantos años por simple cabezo-
nería política. Y es triste a nivel 
democrático que un acuerdo ple-
nario no se lleve a cabo porque al 
alcalde no le guste. 

Por último, a raíz de una de-
nuncia de EU por un posi-
ble delito de prevaricación, 
este mes hemos conocido la 
apertura de juicio oral tanto 
al actual alcalde, Juan José 
Berenguer (PP), como al an-
terior alcalde, Benjamí Soler 
(Compromís), así como a tres 
concejales de Infraestruc-
turas y a la jefa del servicio. 
¿Qué opinión le merece a su 
formación? Lo primero que me 
gustaría aclarar es que para mi 
formación existen dos responsa-
bilidades diferenciadas que a ve-
ces se confunden. Por un lado, 
está la responsabilidad política y, 
por otro lado, la judicial. Desde 
EU siempre hablamos en clave 
política. En cuestiones judiciales 
será el juez quien debe valorar 

si se han cometido delitos y las 
penas a imponer. En el plano 
político, a nadie se le escapa 
que el echo de que la Fiscalía 
anticorrupción solicite 13 años 
de inhabilitación es un dato des-
tacable. Y en este sentido, cabe 
recordar que por mucho menos 
Benjamín Soler (Compromís) le 
exigió la dimisión a Juan Ramón 
Varó (PP), incluso en una fase 
procesal anterior a la que nos 
encontramos. Lo segundo que 
me gustaría matizar es que para 
EU tomar una determinación tan 
extrema como acudir a los tribu-
nales no ha sido plato de buen 
gusto, mucho más cuando se 
tiene que incluir a unos conceja-
les que entraron a gobernar con 
nuestro apoyo, prometiendo un 
cambio en las políticas que se 
habían estado llevando hasta la 
fecha. Pero no nos dejaron otra 
opción, cuando cada pocos me-
ses teníamos informes de Se-
cretaría, Contratación e Interven-
ción que nos advertían de que 
se estaba infringiendo la Ley, y 
veíamos que no se adoptaban 
soluciones, a pesar de nuestra 
insistencia. Cuando exigíamos la 
adopción de soluciones, se nos 
contestaba que no se iba a lici-
tar el contrato del mantenimiento 
de la Depuradora de Cala Baeza 
porque pronto contaría la zona 
con alcantarillado, cuestión que 
sabían que no era cierta. De 
modo que no pudimos quedar-
nos impasibles y mirar hacia 
otro lado. No es comprensible 
ni justificable que se esté man-
teniendo un servicio público con 
una empresa a dedo, durante 
más de una década. Hoy, a con-
secuencia de haber interpues-
to la denuncia en el juzgado, el 
contrato ya está licitado, y nues-
tros vecinos y vecinas se están 
ahorrando los 30.000€ que es-
tábamos pagando anualmente 
por este servicio, ya que tras la 
regulación del contrato la Con-
selleria está subvencionando su 
totalidad. Antes no era posible al 
contar con una contratación irre-

gular, por la que hemos pagado, 
en todos estos años, en torno a 
450.000€ de dinero público. Este 
es un ejemplo más de decenas 
de contratos existentes que lo 
único que consiguen es au-
mentar el coste de los servicios, 
cuando hay muchos problemas 
a los que destinar esos fondos. 

¿A qué achacas la situación 
en la que se encuentra El Cam-
pello con fuentes vacías por 
falta de cloro, socavones en 
las carreteras sin reparar, as-
censores sin funcionar, etc? 
Como hemos indicado anterior-
mente esta situación se debe a 
la mala gestión del ayuntamiento, 
fundamentalmente del área de 
contratación, que ha seguido per-
petuando unas prácticas irregula-
res hasta día de hoy. Es la conse-
cuencia de haber normalizado los 
contratos a dedo, pero esto tarde 
temprano iba a explotar, y es lo 
que ha pasado. Esperemos que 
se empiece a licitar los contratos 
y que todos los servicios se pue-
dan prestar conforme a la ley. 

¿Qué soluciones planteas? El 
PP ha estado gobernando duran-
te 23 años. El estado de El Cam-
pello, su falta de evolución, estan-
camiento e incluso retroceso, es 
una muestra de que sus políticas 
están caducadas. Las soluciones 
ahora mismo son dos: llegar a 
un acuerdo de gobierno entre la 
oposición para revitalizar el muni-
cipio o esperar 10 meses más a 
que la ciudadanía vuelva a votar. 
El problema es que hay muchas 
personas, servicios e infraestruc-
turas que no pueden esperar. 

l Un número más, Pedro Mario Pardo rea-
liza un repaso de la actualidad política de El 
Campello tratando todos los temas que ahora 
mismo están sobre la mesa a nivel municipal 
como puede ser la salida de CS del equipo de 
gobierno o una posible moción de censura.

Pedro Mario Pardo en la edición de la Finestra del Campello

Entrevista completa en:
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Som El Campello
uSe trató de un acto animado 
y divertido, que contó con la 
participación de dos auténti-
cas reinas de la comedia: Co-
ria Castillo y Pepi Labrador, de 
las mejores cómicas del pano-
rama nacional.
El evento contó con el apo-
yo institucional por parte del 

Ayuntamiento, con la asis-
tencia de las concejalas Ma-
ricarmen Alemañ y Lourdes 
Llopis (PP), el edil Julio Oca 
(Cs), y Eric Quiles por parte 
de Podem. Además, ocupó 
su asiento el presidente de 
la Asociación de Mayores El 
Campello (Amec), José María 
Sirvent.

Divertida y sentida gala benéfica 
de AMUDECA y Fibro Protesta Ya

Las artistas actuando

lCon el objetivo puesto en visibilizar su 
trabajo y recaudar fondos con los que sufra-
gar los actos que constantemente organizan, 
el domingo se celebró en el auditorio de la 
Casa de Cultura de El Campello la gala be-
néfica organizada conjuntamente por las 
asociaciones Amudeca y Fibro Protesta Ya, 
presididas por Reyes Torres y Harmonie Bo-
tella, respectivamente.

Éxito artístico y de público en 
la gala anual de la Asociación 
de Mayores de El Campello

Som El Campello
uNo faltó nadie, y como anunció la presentadora, 
Francisca Lledó Vaello, se iba a demostrar el nivel 
alcanzado por alumnas y alumnos de los cursos 
que se desarrollan durante todo el año en el Centro 
Social El Barranquet. La gala de fin de cuso de al 
Asociación de Mayores de El Campello (AMEC), 
que preside José María Sirvent, resultó todo un 
éxito de público y de calidad artística. “Un ejemplo 
de envejecimiento activo y exitoso”, señaló Lledó, 
“porque nuestra asociación no es un aparcamiento 
de mayores, sino un espacio cultural, deportivo, lú-
dico, festivo, vivo y actual”.
La gala incluyó flamenco, bachata, tangos, con-
cierto coral, boleros, solistas, guitarras, coro rocie-

ro, bailes y coreografías que pusieron al público en 
pie. El auditorio Pedro Vaello de la Casa de Cultura 
se llenó, y en primera fila se pudo ver a la belleza 
de AMEC, Anita Florensa, y a sus damas Carmen 
Lagos y Rebeca. El evento tuvo un amplio respal-
do institucional, con una delegación de autoridades 
locales casi de pleno. Asistieron el alcalde Juanjo 
Berenguer, los ediles del PP Lourdes Llopis, Do-
rian Gomis, Cristian Palomares, y Maricarmen Ale-
mañ. Por Vox acudió su portavoz María José Sa-
ñudo, y hasta tras ediles del PSPV: Vicent Vaello 
(portavoz), Pablo Vicente Llinares y Raquel Martín. 
Por el grupo Cs estuvieron Julio Oca (portavoz) y 
Mercé Pairó, y se completa la lista con la portavoz 
de Compromís, Adriana Paredes.

Los artistas fueron aplaudidos por el público

Sentada pacífica de Fibro Protesta Ya frente al Congreso de los Diputados

Som El Campello
uLa asociación campellera Fibro Protesta Ya se 
desplazó este pasado sábado a Madrid para rea-
lizar un sentada pacifica frente al Congreso de los 
Diputados para reivindicar sus derechos como pa-
cientes con enfermedades crónicas.
Desde la asociación explican que los pacientes 
con enfermedades crónicas padecen mucho ya 
que no tienen una medicación que les cure y ade-
más les incapacita para trabajar.
La asociación ya presentó a Diputación de Alicante 
una moción sobre las «enfermedades invisibles» 

que se aprobó por mayoría pero no se ha puesto 
nunca en marcha. También ha presentado a la Ge-
neralitat Valenciana una Proposición No de Ley y 
un Proyecto de Ley al Congreso de los Diputados 
y a la mesa de Sanidad de las que todavía hoy no 
tienen noticias.
Recuerdan además que hay documentos oficiales 
elaborados por el Ministerio de Sanidad que reco-
gen de los protocolos de actuación de estos pa-
cientes que a menudo reciben un trato ofensivo por 
las únicas personas a las que pueden acudir para 
que les ayuden en su enfermedad.

Sentada pacífica de Fibro Protesta Ya frente al Congreso de los Diputados
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Audioprotesista. Violeta Jacobo 
La SALUD AUDITIVA es un factor 
clave para tener una buena calidad 
de vida. Los SONIDOS tienen una 
base importante en nuestro dia a 
dia y por eso nuestro SENTIDO 
DEL OIDO forma un papel funda-
mental en nuestras actividades.
Pero es normal que los el paso de 
los años u otras causas se vaya 
perdidendo audicion.
Las personas en su dia a dia notan 
que escuchan menos de lo normal 

o incluso lo notan sus acompañan-
tes, y para evaluar y diagnosticar 
esta perdida de audicion  es neces-
rio realizar una PRUEBA AUDITI-
VA.
Gracias a la perdida auditiva po-
demos tener un estudio del estado 
del oido y averiguar si el paciente 
oye bien o tiene perdida auditiva 
y determinar en que grado se en-
cuentra.
POR ESO NO DUDE EN HACER-
SE UNA PRUEBA AUDITIVA.

¿Qué es una prueba auditiva?

Som El Campello
uTras una larga enfermedad, 
esta mañana ha fallecido Ma-
yka Bethancourt, referente en 
El Campello de la lucha por los 
derechos de las mujeres. Fue 
fundadora de la Asociación de 
Mujeres de El Campello (AMU-
DECA), entidad que presidió 
durante 25 años, hasta que 
hace dos la enfermedad que le 
aquejaba la alejó de toda vida 
social.
Mayka ha fallecido rodeada de 
su familia más directa, despla-
zada desde Suiza cuando se 
agravó la enfermedad. Mujer 

incansable, muy participativa, 
nació en España pero emigró 
a Suiza, y allí residió durante 
30 años. Regresó, una vez ju-
bilada, en 1995, y se estableció 
en El Campello, municipio que 
adoraba y que la acogió con los 
brazos abiertos. Aquí falleció su 
marido en el año 2000.
La luchadora Mayka Bethan-
court ha sido trasladada desde 
el hospital hasta el tanatorio La 
Santa Faz, en término munici-
pal de Sant Joan, en cuya ca-
pilla se celebrará el sepelio ma-
ñana sábado a las 18:00 horas. 
Descanse en paz.

Fallece Mayka Bethancourt, presidenta 
de AMUDECA durante 25 años

Mayka en el despacho de AMUDECA

La Virgen del Carmen llega a El Campello

Som El Campello
uEl martes tuvo lugar en la Plaza del Car-
men la Gran Gala de Inicio de las Fiestas 
donde María Aurora Torrejón “Poupee” que 
entre repetidos aplausos dio lectura a un 
texto muy emotivo, plagado de detalles y 
personajes, y con una carga de recuerdos 
que a muchos trasladó a tiempos pasados.
La pregonera hizo referencia a personajes 
tan queridos en el pueblo como “los Co-
rrea, Ramona (carnicera), la tía Remedios, 
la tía Rosario, la señora Angustias, Pepa 
de la Tasca, Pepe Casinero, Jaime el pe-
luquero, la señora Rafaela, Pedro del es-
tanco, Lola la Tendeta, Pedro panadero, 
Tomás y Tere del Nuria, Anita del Costa-
blanca, Mari del Cavia, el tío Damián o el 
tío Frasquito (el Bicho)”, personajes todos 
ellos que han dado forma a un municipio 
próspero y acogedor que poco o muy poco 
tiene que ver ¡con aquel pequeño pueblo 
que rememoró “Poupée”.
Juegos para los más pequeños, partidas 

de Pelota Valenciana a cargo del Club de 
Pilota El Campello, ballets y correfocs fue-
ron los protagonistas de los que quedaba 
de semana. Hasta llegar al viernes, día 
para la Ofrenda de Flores de la Asociación 
de Mayores y la coral alborada y la Passe-
jà de la Virgen del Carmen desde la Ermita 
hasta el Paseo Marítimo y recorrido por la 
orilla del mar hasta el muelle pesquero.
El sábado, el día grande de las Fiestas de 
la Virgen del Carmen, desde las ocho de 
la mañana se pudieron escuchar salvas 
en su honor. Al acabar se pudo realizar un 
pasacalle por el barrio de pescadores para 
pasar a la Misa.
Ya por la tarde, tuvo lugar lo más espera-
do, desde la Ermita, junto a la Associació 
Musical L’Avanc y la Colla de dolçainers i 
Tabaleters Larraix tuvo lugar la ofrenda de 
flores. Llegadas las ocho y media de la tar-
de, tuvo lugar la procesión marinera de la 
Virgen del Carmen acompañada de nume-
rosas embarcaciones que cruzaron toda la 

bahía de El Campello.
Una vez llegados al puerto, la solemne 
procesión entorno a la Virgen del Carmen 
cautivó a vecinos y visitantes, llegando a la 
ermita donde se cantó la “Salve Marinera” 
para terminar con un gran castillo de fue-
gos artificiales que dio por terminadas la 
vuelta de estas fiestas tan arraigadas en 
El Campello

Restauración de la imagen
Tras más de 40 años urgía la restauración 
de la imagen de la Virgen del Carmen, pro-
piedad de la Comisión de Fiestas Estrella 
de los Mares. Así que, gracias al esfuer-
zo de sus asociados, ha sido posible un 

arreglo integral total de la imagen, se han 
acometido arreglos del trono y la construc-
ción de un armario donde se depositará la 
imagen para mejorar la conservación de la 
misma.
El autor de la mejora ha sido Vicente Bone-
te Ruiz que ha consistido en la reparación 
de tres dedos rotos de la escultura y la lim-
pieza general de toda la imagen. Además, 
ha confeccionado nuevas coronas tanto a 
la Virgen como al niño ya que estaban muy 
sucias y deterioradas.
El trabajo de restauración de la imagen ha 
mantenido todas sus características origi-

nales y sobre todo ha respetado la anti-
güedad de la misma.
Desde la Comisión de Fiestas Estrella de 
los Mares han recalcado que la restaura-
ción que ha costado unos 4.000 euros ha 
sido sufragada en su totalidad con el es-
fuerzo de sus asociados y aprovechó su 
intervención para solicitar al Ayuntamiento 
una ayuda ya que además de esto gastos, 
la Comisión de Fiestas tendrá que afrontar 
otros
La imagen de la Virgen del Carmen data 
de 1980. Por aquel entonces la Comisión 
de fiestas, siendo presidente Francisco 
Navarro, adquirió la imagen en el taller 
Cristiano de Olot.

La imagen está realizada en pasta de ma-
dera con el pedestal, cabezas y manos en 
escayola.
El trono fue obra de uno de los comisiona-
dos, José Abad y la imagen procesionó por 
primera vez en el año 1981, siendo presi-
dente de la Comisión de Fiestas, Alfonso 
Vaello.
En el año 2001 la Comisión de Fiestas 
tuvo que acometer la restauración del tro-
no. En el año 2020, el Ayuntamiento, tras 
reiteradas peticiones de la Comisión de 
Fiestas adquirió unos varales de madera y 
8 nuevas almohadillas para los portadores.

La embarcación de la Virgen del Carmen rodeada de otras embarcaciones en la 
procesión marinera

l Durante toda la pasada semana se han ido realizando 
grandes actividades. Desde el engalanamiento de las ca-
lles por parte de la Penya Maldecap, seguidamente del 
concierto de la Coral Alborada de la Asociación de Ma-
yores y la Orquesta de Pulso y Púa Batiste Mut.

Fuegos artificiales en la salida de la Virgen del Carmen de su capilla

Som El Campello
uCom que l’Ajuntament no ha 
gestionat un Punt Violeta durant les 
festes de la Mare de Déu del Car-
me, incomplint així un acord plenari 
i una promesa a la Plataforma Vio-
leta, aquesta ha estat present du-
rant les revetles nocturnes.
Amb l’objectiu de donar visibilitat 
i prevenir qualsevol tipus de vio-
lència sexista durant les festes, 
la Plataforma Violeta ha organit-
zat torns nocturns per informar, 
sensibilitzar i , en cas que hagués 
calgut, atendre i ajudar qualse-
vol dona davant d’una possible 
agressió masclista.

S’han repartit fullets amb els nú-
meros de telèfon del Campello 
de la Policia Local: 965637099, 
de la Guàrdia Civil: 965630418, 
i de la Delegació del Govern 
contra la violència sexista: 016. 
També s’ha ofert informació so-
bre l’aplicació ALERTCOPS que 
permet enviar un senyal d’alerta 
a la policia amb la teva geoloca-
lització.
Per la seva banda, l’Ajuntament 
a les revetles només ha aportat 
cartelleria on es barreja el mis-
satge de prevenció de les agres-
sions sexistes amb el de preven-
ció del consum d’alcohol i altres 

drogues. Des de la Plataforma 
Violeta no només considerem in-
suficient centrar l’acció en la car-
telleria sinó que a més defensem 
que aquestes dues campanyes, 
tan necessàries, s’han d’abordar 
de manera independent. El con-
sum d’alcohol i altres drogues en 
cap cas no pot explicar ni justificar 
les agressions masclistes. Unint 
les dues campanyes podem 
llançar un missatge molt equi-
vocat que pot ser interpretat de 
manera incorrecta. També veiem 
necessària la presència als Punts 
Violeta d’una persona amb for-
mació específica, amb la que el 
voluntariat puga col•laborar però 
en cap cas substituir.
Estem molt satisfetes de la nos-
tra actuació ja que hem trobat 
molt bona acollida per part de la 
població tant jove com adulta. 
Però no per això deixem d’exigir 
a l’Ajuntament que complisca la 
seva obligació i es comprome-
ta en la lluita contra la violència 
masclista, i que organitze Punts 
Violeta tant pel concert del 22 de 
juliol al Parc Central com per a la 
resta de celebracions de l’estiu.

La Plataforma Violeta organitza torns nocturs 
per informar i atendre davant la no presència 
del Punt Violeta en les Festes del Carme

Membres de la Plataforma Violeta en un dels torns



Deportes

Som El Campello Nuestro Periódico
18 I JULIO 2022

Deportes

Som El Campello Nuestro Periódico
JULIO 2022 I 19

El campellero Mikel Cuartero campeón de España 
de Tiro Olímpico con armas históricas
Som El Campello
uDel 9 al 11 de junio se ha ce-
lebrado en el CEAR Juan Car-
los I de Las Gabias, Granada, 
el Campeonato de España de 
avancarga. Con una participa-
ción de más de 170 deportistas 
y, enfrentándose a unas altísimas 
temperaturas, ha tenido lugar el 
Campeonato de España y, última 
prueba puntuable para el ranking 
clasificatorio que decidirá las pla-
zas individuales y equipos para el 
campeonato del mundo que se 
celebrará en agosto en la ciudad 
alemana de Pforzheim.
El deportista de El Campello, 
Mikel Cuartero, se alzó con el oro 
en la modalidad de Lamarmora 
con una puntuación de 96 puntos 
sobre 100 en una disciplina alta-
mente exigente.
Con la presión de jugarse, no so-
lamente las plazas de pódium, si 

no también la clasificación para el 
mundial, Cuartero arrancó su pri-
mer blanco con dos errores que 
ponía los nervios a flor de piel del 
tirador alicantino haciendo peli-
grar la clasificación para el mun-
dial. Reponiéndose de los errores 
pasaba al siguiente blanco con 
únicamente dos dieces. En el 
segundo blanco, Mikel Cuartero, 
con una muy buena agrupación 
logró enganchar cuatro dieces 
más y, únicamente un error que 
lo llevaba a lo más alto del cajón 
en Granada con 96 puntos.
Con este resultado se pone fin a 
una muy buena temporada na-
cional con la consecución de la 
Copa RFEDETO con 98 puntos 
y el Campeonato de España con 
96 puntos. Marcas ilusionantes 
que, de mantenerse, situarían al 
atleta de El Campello en la lucha 
por los primeros puestos a nivel 
internacional. Ahora, queda es-
perar a la clasificación final del 
ranking que otorgará las plazas 
españolas que disputarán en 
agosto el Campeonato del Mun-
do en Alemania.

Con este resultado se 
pone fin a una muy bue-
na temporada nacional

Mikel Cuartero son el diploma y medalla de campeón

Som El Campello
uOtro triunfo para el BMX de 
El Campello. El rider Fran Cal-
vo Garnes ha conseguido este 
fin de semana la medalla de 
bronce en categoría cruiser, 
en el campeonato de España 
disputado en la localidad ma-

drileña de Arganzuela.
El corredor, bien conoció por 
otros triunfos anteriores, dio 
lo mejor de sí mismo y subió 
al pódium con todo mereci-
miento. Habitualmente se en-
trena en las instalaciones de 
El Vincle.

El campellero Fran Calvo, bronce en 
el campeonato de España de BMX

Fran Calvo con la medalla de bronce en el podium

Doble pódium en Manises para el 
club de bádminton El Campello

Som El Campello
uEn junio se disputó en Manises un torneo terri-
torial de bádminton en todas las categorías inferio-
res. Del club de El Campello, y en la categoría ben-
jamín (sub11), los jugadores Mateo Gaja y Luca 
Adrián se alzaron con el triunfo en dobles, siendo 
además Mateo el gran triunfador en la modalidad 
individual. Luca fue tercero tras perder en semifina-
les contra su compañero. En categoría sub17, Ma-

teo Fernández y Miguel Payà fueron los campeo-
nes en dobles. Además, Mateo Fernández fue el 
campeón individual, y Miguel Payà subcampeón. 
Como se puede ver por los resultados no pudieron 
tener mejor resultados estos grandes jugadores. 
En categoría sub17 femenina participaron Alba 
Sevila y Andrea Baeza, que no subieron al pódium, 
aunque quedaron segundas de su grupo en indivi-
dual y fueron terceras en dobles.

Los integrantes del Club de Bádminton en Manises

Som El Campello
u¿Cómo comenzó tu afición 
por el fútbol? Desde pequeña 
con siete y ocho años ya juga-
ba al fútbol en la calle con Félix 
Palomares, otro gran futbolista 
campellero al que todos cono-
céis y algunos otros chicos, to-
dos vecinos del Carrer La Mar.

¿Cuáles son tus primeros pa-
sos en el fútbol? Como he di-
cho antes, en la calle; más tarde 
en el equipo del Barrio Bony que 
entrenaba Germán.

¿Cómo recuerdas el fútbol en 
El Campello de antes? Recuer-
do los partidos que se jugaban 
en el campo del Carmen, los veía 
todos, porque desde siempre me 
ha entusiasmado el fútbol. Aun-
que ya sabía que al fútbol solo 
podían jugar los hombres.

Después juegas en el RCD 
Espanyol y en el Hércules Fe-
menino de los años 70, ¿Qué 
recuerdas de Barcelona y del 
Hércules? También jugué en el 
Eleval de Carcaixent y con la dis-
coteca Canal de Valencia. Para 

mí jugar en el Hércules Femeni-
no fue alucinante, hasta el tercer 
partido no me lo creí. Todas las 
compañeras me acogieron con 
mucho cariño, reinaba un am-
biente de compañerismo y fami-
liaridad, era todo muy cercano y 
estábamos muy unidos. No hay 
que olvidar a “poca chica”, nues-
tro masajista y al señor Pedro 
y su señora, los encargados de 
que el material estuviera siem-
pre impoluto. Al frente de todo 
nuestro querido míster Enrique 
Vidal Pastor, ¡Un Crack! Con el 
Espanyol, ya fue el siguiente ni-
vel, estaba más cuajada como 
futbolista. Estuve tres tempo-
radas y con ellas llegue a jugar 
la primera copa de la Reina en 
Tarragona que ganó el Karbo de 
la Coruña.

¿Qué es lo que más te impre-
sionó de esa época? Las ga-
nas y el entusiasmo que le po-
níamos a todo. Unas auténticas 
luchadoras.

¿Cómo fue el cambio de ju-
gar en El Campello a estar en 
otros clubes? Brutal, absoluta-

mente brutal. En Campello no 
teníamos apoyo de ningún tipo. 
El fútbol era de hombres y para 
hombres. Afortunadamente todo 
ha cambiado para el bien de to-
dos. Ahora apoyan más al fútbol 
femenino y sobre todo al base 

que es muy importante de cara 
al futuro.

¿Como ha cambiado el fútbol 
femenino en España desde 
que tu jugaste ahora? Ha cam-
biado mucho, antes era todo muy 

espartano, desde los campos de 
fútbol en los que teníamos que 
jugar hasta los vestuarios. La lu-
cha continua para buscar spon-
sor y la gente que nos veía no 
nos tomaba en serio, pero noso-
tras sí y seguíamos dándolo todo 
en cada partido.
Ahora es todo un poco más fá-
cil, parece que la federación nos 
tiene en cuenta y eso ayuda bas-
tante para conseguir el nivel que 
se merece el fútbol femenino.

¿Hace falta más visibilidad? La 
prensa, la radio y la televisión se 
han implicado bastante y es indu-
dable que ahora hay mucha más 
visibilidad que antes. Yo diría que 
lo que hace falta es más igualdad 
en el tema económico porque 
es un deporte a tiempo comple-
to, que te exige mucho física y 
mentalmente, por eso si tienes 
que trabajar para poder subsistir 
es difícil ser profesional del fútbol 
femenino y el deporte en general.

¿Qué le dirías a las nuevas ge-
neraciones de futbolistas que 
están saliendo en las catego-
rías inferiores de los clubes? 
Les diría que es un deporte apa-
sionante y que si les gusta sigan 
luchando para conseguir sus 
metas porque sus valores mo-
rales que da el trabajo en equi-
po como son el compañerismo, 
la amistad, el valor y coraje, el 
tesón y la constancia van a ser 
importante a lo largo de su vida. 

“La gente que nos veía no nos tomaba en serio, pero
nosotras sí y seguíamos dándolo todo en cada partido”

María José Climent, futbolista campellera

lEn esta edición de Som El Campello hablamos con una de las primeras futbolistas que 
jugo la Copa de la Reina, una campellera que empezó a jugar a fútbol a los siete años y 
todavía si una pelota pasa cerca de ella da algunos toques. María José Climent nos habla de 
cómo era el fútbol en su época y todo lo que ha evolucionado.

María José Climent en el polideportivo El Vincle junto a una foto de la misma María José previa a un partido

La plantilla del equipo femenino del Hércules CF en la que se encuentra María José



Deportes

Som El Campello Nuestro Periódico
20 I JULIO 2022

Club Náutico Campello

Som El Campello
uCon presencia de autoridades civiles, 
militares y festeras, que acompañaron a 
los dirigentes de la entidad, el sábado se 
izó la “bandera azul” concedida de nuevo 
este año al Club Náutico Campello.
Al acto acudieron el alcalde Juanjo Be-
renguer, acompañado de varios conceja-
les de la Corporación, representantes de 
la comisión de fiestas Estrella de los Ma-
res, mandos de la Policía Local y Guar-
dia Civil, la pregonera de este año de las 
fiestas de la Virgen del Carmen y repre-
sentantes de otras entidades sociales.

Todos acompañaron y felicitaron al Club 
por renovar año tras año la enseña que 
certifica una excelente gestión medioam-
biental de las instalaciones. Se puede 
decir que todo El Campello arropó al pre-
sidente del CN, Miguel Baena, y otros di-
rectivos, en el protocolario acto de izado 
de la bandera.
El izado de la bandera corrió a cargo de 
algunos de los deportistas más laurea-
dos del club, como viene siendo habitual 
durante los últimos años.

La Bandera Azul ya ondea en el 
Club Náutico de El Campello

Las autoridades civiles, militares y festeras posando junto a la bandera azul de Club Náutico


